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Cormano
Al volante di una Porsche, 
fermato un 50enne con una 
pipa per il consumo di droga

Carugate
Inaugurato il parco dei Nuovi nati 
formato da un albero nominale per 
ogni bambino classe 2022

Cesano Maderno
I carabinieri pongono fine alla 
“carriera” dello spacciatore 
della stazionepagina  20

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

altri
comuni
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Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it
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LA SOCIETA’ DEL COMUNE DI SEGRATE CHE SI OCCUPA ANCHE DEL SOCIALE

 pioltEllo 

I regali te li porta  
la Croce Verde
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 pESchiEra 

Sei mesi senza Moretti 
ne parla il vicesindaco 
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 SEGratE 

Tutti sul palco 
della Commenda 
con Debora Villa
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Mancato arrivo dei fondi PNRR 
La mozione di sfiducia è bocciata

Non passa la mozione di sfi-
ducia, presentata dalle forze 
di opposizione nei confronti 
della giunta di Peschiera Bor-

romeo. Tuttavia nella discussione si è evi-
denziato come Forza Italia abbia ancora 
il dente avvelenato per non aver ottenuto 
un assessore. Otto, infatti, sono stati i 
voti contrari, sei quelli favorevoli e due 
gli astenuti, appunto quelli degli azzurri 
Luigi Di Palma e Mario Orfei. Il motivo 
che ha portato la minoranza a chiedere le 
dimissioni dell’amministrazione in carica 
è il mancato arrivo di 16,5 milioni di euro 
del PNRR che sarebbero serviti per riqua-

persi è falso, perché non sono mai stati a 
disposizione. E, comunque, partecipare a 
un bando non significa ottenere di certo i 
fondi. C’è stato un errore? Sicuramente e 
anche grave, ma è tecnico e non politico. 
Infatti abbiamo attivato una procedura 
legale per capire cosa sia successo». Per 
l’opposizione, Marco Malinverno non 
ha risparmiato bordate: «Sul giornale co-
munale PeschieraInforma avete scritto (e 
legge, ndr) “Abbiamo ottenuto i fondi” e  
quali progetti avrebbero finanziato. La 
politica degli annunci è agli atti. È un er-
rore politico ed è per questo che vi stiamo 
tirando in causa. E comunque voi parlate 

lificare gli edifici scolastici. A prendere le 
difese della maggioranza è stato Marco 
Ronchi, consigliere della civica Moretti: 
«Dire che questi finanziamenti sono stati 

MISTero a peSChIera

Nordafricano aggredito 
Forse una molestia 
il motivo del pestaggio
Dal comando della polizia locale di 
Peschiera Borromeo la risposta è 
una sola: «Non rilasciamo 
dichiarazioni». Eppure nei giorni 
scorsi, qualcosa in via Moro è 
successo. Un giovane nordafricano 
è stato, infatti, trovato in 
condizioni fisiche precarie a causa 
di un evidente pestaggio. Le voci su 
quanto accaduto si sono rincorse. 
Nessuna conferma ufficiale, come 
anticipato, ma secondo una 
sommaria ricostruzione lo 
straniero avrebbe importunato due 
ragazzine, le quali avrebbero 
chiesto aiuto ad alcuni condomini. 
In attesa dell’arrivo della polizia 
locale, alcuni di loro avrebbero 
deciso di affrontare il nordafricano 
che ha avuto decisamente la 
peggio. L’uomo, che non avrebbe 
sporto denuncia (e a sua volta non 
sarebbe stato denunciato) non 
sarebbe nuovo a comportamenti 
simili.

A Peschiera Borromeo la giunta di centrodestra non va a casa, ma Forza Italia si dissocia dalla sua azione

pioltello e i suoi benemeriti 
Sono stati resi noti i nomi dei pioltellesi che riceveranno 
la prestigiosa onorificenza cittadina. La cerimonia si 
terrà sabato 16 dicembre, alle 17, in aula consiliare 
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di errore tecnico, ma la riorganizzazione 
del personale dell’ente è una prerogativa 
politica. Signori, andate a casa». E quando 
ha preso parte Mario Orfei, i toni non sono 
stati da meno: «Forza Italia riconosce la 
gravità della situazione. Non voteremo 
a favore della mozione perché crediamo 
ancora nella bontà della coalizione del 
centrodestra e perché apprezziamo alcuni 
assessori, come Scialpi e Pinna, ma ci dis-
sociamo da ogni eventuale responsabilità 
che potrà emergere. C’è stata negata la 
presenza in giunta e non abbiamo potuto 
contribuire alla risoluzione del problema 
che ora ci troviamo davanti».

Cernusco, nasce la Bottega dei Gigli  
La struttura è stata inaugurata nel fine settimana. Si 
tratta di un progetto educativo che permetterà a ragazzi 
autistici di confezionare e vendere prodotti
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 cErnuSco 

enrico Bertolino
saluta i lettori 

di inFolio
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 SEGratE 

patto educativo 
tra società sportive 
e scuole cittadine
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Nel pomeriggio di mercoledì il sindaco di 
Cernusco Ermanno Zacchetti è tornato a casa 
“Dopo l’intervento e 23 giorni di degenza, sono 
stato dimesso dall’ospedale” il post sui suoi 
social “I medici hanno giudicato concluso il 
percorso post-operatorio e il primo pezzo di 
quello riabilitativo, che dovrà continuare a casa 
insieme ad altre cure e ai controlli periodici. 
Sono convinto che ritornare in famiglia e con la 
possibilità di raccogliere più da vicino tutto 
l’affetto che è arrivato fino a qui mi daranno 
ancora più energia. Ci vedremo in giro e, con i 
giusti tempi, anche in qualche impegno 
istituzionale da sindaco: non sono pronto all’uso 
al 100% e avrò con me anche le imperfezioni 
fisiche che questa avventura in questo momento 
mi ha lasciato. Ma sono io.”. Bentornato sindaco 
anche da parte della redazione di inFolio.

ZaCChEttI
torNa a CaSa

 MI AFFIDO 
SE TI AFFIDI

Non serve essere supereroi per diventare genitori affidatari.
Non importa che tu sia single, che siate una coppia o una famiglia.
Serve la tua disponibilità ad accogliere un bambino o una bambina 
che in questo momento vivono fuori dal proprio contesto di origine.
L’accoglienza al minore può essere anche solo durante il giorno, i fine settimana e le vacanze.
Servono tempo, amore e un nido.
Per informazioni telefonare al numero 02.2169551 e chiedere dell’Ufficio Affidi.

domenica 
3 dicembre 2023
    dalle 10 alle 19
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VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice proponiamo 

in vendita un luminosissimo appartamento all’ottavo piano 
di mq 170 esposto su tre lati.

 L’immobile presenta due ingressi: da quello principale si accede 
al grande soggiorno doppio con balcone che si affaccia
sulla piazza del centro commerciale, alla zona pranzo 

ed alla zona notte che consiste in tre camere e due bagni; 
quello secondario invece permette di entrare direttamente 

nell’office e in cucina, dove troviamo una zona
lavanderia. Il parquet è presente in tutto l’appartamento. 

Completa la proprietà una cantina.      

Rif.: MR8694   
Certificazione energetica G - 213,27  

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Con l’illuminazione dell’albero 
parte un mese di eventi natalizi

Si tratta di un calendario che potrebbe 
vedere altri eventi inserirsi, ma già 
così il Natale segratese si prospetta 
ricco di iniziative. A partire da questa 

sera, venerdì 1 dicembre, alle 20.30 con i 
Canti alpini e natalizi al centro civico Verdi.  
Il giorno dopo, invece, dalle 16.30 la grande 
festa con l’accensione dell’albero di Natale 
in piazza San Francesco. Merenda natalizia, 
vin brulé e tè caldo con gli alpini, canti nata-
lizi con le Jubilant Gospel Girls e gli allievi 
della Green Music School. E ancora “Merry 
Christmas” by Genitori in Aiuto: ci si potrà 
scattare un selfie con Black Santa Claus e la 
sua aiutante MamaLu. I bimbi potranno con-
segnare la propria letterina, senza dimentica-
re di portare un giocattolo che non usano più 

da scambiare con gli altri bambini. Previsto 
anche uno spettacolo di giocoleria con fuoco 
a cura del Piccolo Circo dei Sogni e il mer-
catino di Natale a cura della Pro loco. Dome-
nica 3 dicembre dalle 10 alle 19 si terrà “San 
Felice fa salotto”, la versione natalizia del 
Soloperoggi, mentre alle 16 a Cascina Com-
menda lo spettacolo “Un Canto Di Natale”, 
a cura di TeAtrio.
Mercoledì 13 dicembre, alle 18.30, al centro 
civico Verdi inaugurazione della mostra “A 
lume acceso”. Opere di Andrea Ferrari Bor-
dogna con il concerto “Note di luce”, per il 
giorno di Santa Lucia con Damiano di Gangi 
(flauto) e Annamaria Gagliardo (pianoforte). 
Giovedì 14 dicembre, alle 21, nel salone par-
rocchiale Martini di Milano 2 per la rassegna 

“Musica Giovane” giunta alla 13esima edi-
zione, “Concerto di Natale - Musiche natalizie 
tradizionali e moderne” con l’Alchimia Vocal 
Ensemble e Echoes City Choir. Sabato 16 
dicembre Mercatini di Natale in piazza San 
Francesco. Alle 15 Babbo Natale arriverà nel 
giardino della Cascina di via Roma 20 in Ci-
clobus e aspetterà i bambini con le loro lette-
rine. A Milano 2, dalle 11, l’associazione 
Residenti organizza il “Christmas Party” al 
Fortino. Domenica 31 dicembre San Silvestro 
a Cascina Commenda con lo spettacolo “Ita-
lian Giob”, di Alessandro Bontempi e Loren-
zo Basso. Infine, sabato 6 gennaio alle 14 al 
Palazzetto dello Sport “Befana Party” con la 
Pro loco, mentre al Cps di via Amendola , 
alle 16, “Arriva la Befana”.

Scuole e società sportive pronte a 
siglare il Patto educativo di comunità
Le scuole e le società sportive se-

gratesi pronte ad arricchire il rap-
porto di collaborazione. Il Comune 
si è mosso in questo senso, facendo 
da mediatore, per formalizzare un 
Patto educativo di comunità, da de-
finire nei contenuti e nei dettagli, 
da stipulare nel 2024. Le scuole che 
parteciperanno sono la Galbusera 
e la Sabin, mentre le associazio-
ni sportive interessate a diventare 
partner del patto dovranno presen-
tare  la candidatura entro entro il 15 
dicembre 2023 tramite la Pec del 
Comune (comunesegrate@pec.it). 

Le domande saranno valutate sotto 
il profilo della compatibilità e l’esito 
sarà comunicato entro il 30 aprile 
2024. Il candidato ammesso acqui-
sirà lo status di candidato partner del 
Patto educativo di comunità e sarà 
chiamato a presentare progetti per 
l’anno scolastico successivo. Nello 
stesso istante in cui all’associazio-
ne sportiva sarà dato il benestare, 
il Comune invierà la modulistica 
da compilare per la presentazione 
del progetto entro il termine del 30 
maggio. Il progetto sarà realizzato 
solamente se approvato dall’istitu-

zione scolastica competente entro 
il 30 luglio. La sua efficacia e il suo 
gradimento saranno valutati tramite 
questionari ai fruitori dei progetti 
(alunni, docenti e famiglie).

Lega: “su atm segrate è Lo zerbino di saLa” 
Lega sul piede di guerra nei 
confronti dell’amministrazione 
comunale, definita “lo 
zerbino di Sala”. Il tema del 
contendere è l’interrogazione 
presentata dal carroccio per 
il ripristino delle linee 38 e 
73, la cui soppressione ha 
creato disagi a Novegro e a 
San Felice. “Quando è stato 
chiesto cosa sia stato fatto per 
evitare la loro cancellazione” 
si legge in una nota stampa 
“c’è stato risposto che hanno 
inviato una lettera ufficiale. 

Peccato che a noi non sia 
mai stata fornita”. La Lega 
critica anche Marco Griguolo 
consigliere comunale e anche 
consigliere metropolitano con 
delega alla Mobilità, che non 
si è nemmeno presentato. Il 
capogruppo Marco Carandina 
inoltre ha chiesto che il 
Comune si offra di pagare ad 
Atm il prolungamento della 
linea 38 come già fa per le 55, 
924 e 925 con cifre sostenibili 
(mediamente 50mila euro). 
“Dopo le oltre 4000 firme 

raccolte, Atm ha ripristinato la 
tratta 73 (senza prolungamento 
su Segrate)” si legge ancora. 
“Stiamo parlando quindi solo 
ed esclusivamente di volontà 
politica. È evidente che la 
giunta Micheli, sindaco in 
primis, non voglia arrivare allo 
scontro con il collega di Milano 
Beppe Sala, ma per questi 
giochetti politici non possono 
rimetterci i nostri cittadini. 
Chiediamo la convocazione 
della Commissione preposta e 
che sia aperta ai cittadini”.

rimesse a nuovo 2 abitazioni 
confiscate aLLa mafia 
Non solo l’immobile di 
via Gramsci sequestrato 
alla mafia e trasformato 
in un condominio per 
l’emergenza abitativa e 
l’housing sociale, grazie ai 
fondi del PNRR. Ci sono 
altri due immobili che 
presto avranno nuova vita 
per la comunità. Si trovano 
in via Trieste a Redecesio. 
Grazie agli interventi 
dell’Agenzia nazionale 
per i beni sequestrati alla 
criminalità organizzata 
e del Comune, le due 
strutture ospiteranno 
famiglie bisognose. Gli 

appartamenti, un bilocale 
e un trilocale, sono stati 
ristrutturati, anche grazie 
a contributi regionali che 
il Comune si è accaparrato 
e a breve saranno inseriti 
nelle graduatorie degli 
alloggi comunali, pronti 
per essere assegnati. «Sono 
due abitazioni molto belle e 
funzionali» ha commentato 
il sindaco Paolo Micheli, 
«in un contesto residenziale 
tranquillo e ben curato. 
Un’operazione di legalità 
e di restituzione alla 
comunità di un bene 
primario».

gastronomia

Il laboratorio 
dei Robin
Per i Ragazzi di Robin 
il laboratorio di Natale 
ormai è un appuntamento 
irrinunciabile. Lo scopo 
principale è quello di dare 
sfogo alla loro voglia di 
fare qualcosa con le loro 
mani e raccogliere fondi 
per finanziare le loro 
attività. L’associazione 
ancora una volta si è 
affidata a vecchie aziende, 
ma anche a nuove 
che garantiscono prodotti 
genuini, artigianali e 
originali. Per chi volesse, 
questo il link dove 
si possono trovare le 
proposte: https://forms.
gle/X5QSFoUSstrvxtyZ6.

a redecesio

Le Scatole 
di Natale
Nei giorni scorsi ha preso 
il via l’iniziativa Scatole 
di Natale, tradizionale 
maratona di solidarietà 
per i più bisognosi. C’è 
tempo fino all’11 dicembre 
per prendere una scatola 
di scarpe e infilarci al suo 
interno una cosa calda, 
un prodotto di bellezza, 
una cosa golosa e un 
passatempo. E poi si deve 
aggiungere un bigliettino 
di auguri e parole gentili 
dirette a chi riceverà il 
dono. Il materiale nella 
scatola deve essere nuovo o 
comunque in ottimo stato. 
Il punto di raccolta è al 
centro civico di Redecesio, 
presso l’associazione 
Gaetano Chindemi.

il 17 dicembre

Pranzo e auguri 
per gli anziani
Domenica 17 dicembre si 
terrà il tradizionale pranzo 
natalizio degli anziani. 
Alle 12.30 gli over 60 che 
vorranno partecipare si 
troveranno al Ristorante 
Malaspina. Il costo è di 
20 euro e ci si può ancora 
iscrivere lunedì 4 dicembre 
dalle 15 alle 17 allo Sportello 
S@C. È un’iniziativa del 
Comune in collaborazione 
con la Pro loco. Disponibile 
anche un servizio bus 
andata e ritorno. Sponsor 
unico è Segrate Servizi e 
ai partecipanti sarà dato 
uno sconto per le farmacie 
comunali.

VIA XXV APRILE, 23
SEGRATE TEL. 02 26922322 - 333 9142156

Non sai cosa regalare?
 Il nostro buono regalo 
è la cosa giusta per te!

Per occhiali da sole e da vista!





Ci sono libri nati dai 
ricordi, altri da ferite, 
altri ancora da emozioni 
che hanno bisogno 

di esplodere, e altri scaturiti 
dalla passione. Per 19 anni ho 
curato, presso lo Sporting, la 
presentazione di libri di ogni tipo 
con autori di ogni categoria e 
livello; Alberto Mattioli, Andrea 
Vitali, Giuseppe Festa, Laura 
Efrikian, solo per citarne alcuni. 
Ho letto, esaminato e studiato 
tanti libri e da loro ho ricevuto 
sempre un tassello da inserire nel 
mosaico della “conoscenza”, pur 
restando sempre profondamente 
ignorante. E poi ci sono i “libri 
del cuore”, quelli che ti entrano 
dentro e scavano un solco 
indelebile; chi per un motivo, 
chi per un altro, ti catturano e 
quando leggi l’ultima pagina hai 
la sensazione di aver incontrato 
un nuovo amico. La lettura 
mi ha fatto incontrare storie, 

volti e vicende che nella vita 
reale si dissolvono nella folla e 
svaniscono nella nebbia delle 
tante informazioni accumulate 
quotidianamente e mai veramente 
metabolizzate.
“L’ insostenibile profumo di 
dolce” scritto da Costanza 
Sigismondi è uno di quei libri che 
mi sono entrati nel cuore, lieve 
come una meringa e profondo 
come un colto pensiero.
Costanza è una fotografa e 
stylist di successo, mamma di 
due ragazzi e “pasticcera per 
passione”; mixando con abilità 
questi ingredienti ha creato il 
suo primo libro, profumato e 

croccante.
«Avevo 10 anni quando ricevetti 
come regalo il mitico “Dolce 
Forno”, un fornetto elettrico per 
bambini. I miei primi esperimenti 
culinari risalgono a quel periodo, 
grazie al modello in miniatura di 
forno elettrico in plastica rosa». 
Con queste frasi l’autrice ci 
introduce nel suo mondo dove 
le ricette sono un pretesto per 
destreggiarsi tra foto bellissime, 
aneddoti e curiosità storiche per 
poi divagare su carte da parati, 
tessuti d’arredamento e oggetti 
d’arte. 
Quando mi proposero la 
presentazione di questo libro 

inevitabilmente pensai che 
sarebbe stato poco attraente 
come argomento, visto il 
prolificare, a mio avviso tossico, 
di performance di evanescenti 
chef dal super ego e dispendiose 
e inutili trasmissioni di cucina 
che invadono i social e i media. 
Quando l’ebbi tra le mani e 
cominciai a sfogliarlo mi resi 
conto che in quelle pagine c’era 
molto di più. 
La veste grafica di 
“L’insostenibile profumo di 
dolce” è volutamente elegante e 
raffinata, la maestria di un’abile 
fotografa la percepisci in ogni 
dettaglio: nella scelta degli 
abbinamenti cromatici, nella 
ricerca della giusta luce, nei 
sapienti riflessi e nella selezione 
degli oggetti abbinati alle ricette.
E la storia viene montata 
delicatamente come un ricciolo di 
panna e poi posta qua e là come 
per caso: La Mug, Il Tovagliolo, 

L O  S P O R T I N G  I N C O N T R A    a cura di Katia Amato Sgroi

Costanza e il suo viaggio nella Bellezza
“L’insostenibile profumo di dolce” 

è decisamente molto di più 
del solito libro di ricette

Via F.lli Cervi Segrate - Tel. 02.2640251
info@sportingclubmilano2.it 
www.sportingclubmilano2.it

Le palline del Natale, La Polenta, 
La Cromoterapia, Il colore Giallo, 
La Toile de Jouy; pagine che si 
incontrano tra una ricetta e l’altra 
e colgono di sorpresa per la nota 
storica e culturale trattata con 
tanta garbata leggerezza.
Un libro del genere necessitava 
di una presentazione adeguata 
e di una location giusta, la sala 
di lettura non si confaceva 
al messaggio di meditativa 
piacevolezza che le pagine 
emanavano e quindi invitai gli 
ospiti a incontrarci nel salotto 
dello Sporting, comodamente 
seduti sui divani con delle 
praline da gustare e un bicchiere 
di prosecco per un brindisi. 
Costanza Sigismondi ha 
raccontato con trasporto la sua 
esperienza di scrittrice esordiente, 

il suo amore per la preparazione 
di dolci che rappresenta un 
dialogo d’amore verso chi la 
circonda, ha aperto le porte del 
suo creativo lavoro a coloro che 
la ascoltavano rapiti 
dal suo garbo e dalla sua 
professionalità. I regali di 
Natale hanno perso il loro 
vero significato e anche lo 
stesso Natale vaga sperduto tra 
altri mille ricordi e valori del 
passato; sotto l’albero restano 
carte strappate in fretta, qualche 
malcelata delusione, poche 
preghiere e tante inappropriate 
aspettative. Regalare un libro è 
come dare un’opportunità, un 
incontro inatteso, una incognita 
da svelare, la possibilità di una 
scoperta che ti trasforma e ti apre 
i cancelli di un altrove.
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domenica 3 dicembre 2023
    dalle 10 alle 19

HA RIAPERTO IL 14 FEBBRAIO!

La cannella della Libia,
la mandorla di Noto, il cioccolato
venezuelano, la frutta più succosa...
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Icone Gelaterie.pdf   1   16/11/21   12:58

Grazie a tutti...

In collaborazione con
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ARREDAMENTI 
PEREGO

Via Ugo La Malfa, 4

Strada Statale Padana Superiore 

(ingresso showroom)

20063 Cernusco sul Naviglio (MI)

Telefono (+39) 02.92103457

www.peregomobili.com

info@peregomobili.com

Seguici su
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Attenzione
a ritoccare

la Costituzione

 Papillon 

La democrazia senza  se 
e senza ma! Non abbia-
mo dubbi. I buoni gover-
nanti non dovrebbero 
sottovalutare le caratte-
ristiche del popolo, la sua 
emotività ma tenerne 
conto nell’emanare le 
leggi. Siamo individuali-
sti, emotivi, furbetti ed 
evasori? Se è cosi occor-
rono regole coerenti. Ci 
innamoriamo facilmente 
dell’uomo o della donna 
forte? È necessario pro-
mulgare regole e leggi 
che compensino le no-
stre debolezze caratte-
riali. I padri costituenti, 
a mio parere, hanno te-
nuto conto delle varie 
sensibilità degli italiani. 
È una Costituzione fatta 
su misura, che garanti-
sce le libertà individuali 
e frena certi passi troppo 
in avanti. Chi governa ha 
il sostegno della sua 
maggioranza e non ha 
bisogno di ulteriore au-
torità. Forse è proprio 
per questi personaggi, 
desiderosi di soddisfare 
personali ambizioni, che 
la Costituzione ha previ-
sto e ha posto dei palet-
ti. Attenzione a rimuo-
verli.

Benito Alberto Ruiu

Il futuro di Milano 2, partendo
dalle sue origini e dal presente
Allo Sporting Club, venerdì 

scorso si è tenuto “Milano 
2, ieri, oggi e domani”, il 
primo incontro con la co-

munità incentrato sulla storia e il pre-
sente del quartiere. Insieme agli or-
ganizzatori Riccardo Assi e la 
giornalista Elisabetta Piselli, rispetti-
vamente proprietario e responsabile 
della comunicazione di Clem Milano 
2, erano presenti alcuni ospiti che, 
guidati dal moderatore Stefano Bini, 
si sono confrontati su diversi temi. Il 
più spinoso è stato quello dei fondi 
commerciali sfitti, su cui è intervenu-
to l’architetto Enrico Hoffer. «Il pro-
getto del Palazzo dei Cigni prevedeva 
dei negozi poi è stata intrapresa un’al-
tra strada quando Silvio Berlusconi 

ha iniziato a fare televisione. Adesso 
sarebbe auspicabile un ritorno alle 
origini, ma ci devono essere le pre-
messe». Claudio Alessandrini, mem-
bro del direttivo dell’associazione 
Residenti, ha invece spiegato quale 
dovrebbe essere il ruolo del Compren-
sorio in questa situazione: «È neces-
sario che interloquisca con tutte le 
realtà del territorio per creare un eco-
sistema della frazione». 
Un altro argomento, che legittima-
mente si può definire caldo, è stato 
quello dell’efficientamento energeti-
co. In particolare, la soluzione da 
adottare il prossimo anno, quando 
finirà la fase di transizione avviata 
dopo l’interruzione del contratto con 
il San Raffaele per la fornitura di gas. 

Tre le opzioni sul tavolo, geotermico, 
pannelli solari e cogeneratore, tutte 
supportabili da una pompa di calore. 
«Segnatevi la data 30 giugno» ha af-
fermato Francesco Casati di Comu-
nione e Calore «Quel giorno saremo 
in grado di dirvi l’impianto scelto, il 
suo costo e le classi energetiche che 
verranno recuperate nelle case». 
Non solo problematiche ma anche 
buone notizie. «Sono in aumento le 
richieste di abitazioni a Milano 2» ha 
dichiarato Assi «soprattutto da parte 
di coppie e famiglie giovani». Così 
ha concluso Piselli: «Il nostro è un 
quartiere meraviglioso, per questo 
incentriamo la comunicazione dell’a-
genzia sul raccontare la sua unicità». 

Chiara Fasoli

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Paura per Cinzia, ritrovata anche grazie ai social
Sono state ore di grande angoscia, 

per fortuna con il lieto fine. A San 
Felice tutti conoscono Cinzia Ber-
linghini, per questo motivo quando 
sabato mattina si è sparsa la voce che 
da venerdì alle 17 non si avevano più 
sue notizie,  è partito un vero e proprio 
tamtam sui social per contribuire al 
suo ritrovamento. E nel pomeriggio 
la bella notizia è stata data proprio da 

sua mamma: Cinzia è stata ritrovata a 
Rozzano, proprio grazie a questa mo-
bilitazione di massa. “ Sta abbastanza 
bene. È  solo stanchissima! Ora siamo 
(di routine) al pronto soccorso dell’o-
spedale San Paolo per accertamenti. 
Ma vorrei ringraziare le tre ragazzine 
che l’hanno vista sul tram e notata la 
sua difficoltà, l’hanno condotta dai 
poliziotti”. La mamma di Cinzia ha 

poi, comprensibilmente, ironizzato 
ringraziando in maniera speciale “quel 
cameriere che, alla richiesta di Cinzia 
di poter chiamare casa perché si era 
persa, le ha risposto di no! Altrettanto 
vale anche per il portiere dell’ufficio 
dell’altra mia figlia dove Cinzia si era 
recata, che non solo non le ha dato una 
mano per trovare l’ufficio, ma le ha 
chiesto di andarsene”.

A novegro

Autobus 
in fiamme
Stava percorrendo la 
rotonda che immette via 
Jannacci sulla Rivoltana, 
quando ha capito che 
l’autobus stava prendendo 
fuoco. Sangue davvero 
freddo per il conducente 
del mezzo di Autoguidovie 
che ha subito bloccato 
la corsa ed è sceso. Per 
fortuna in quel momento 
non era in servizio e non 
c’era nessuno a bordo. In 
pochi attimi il mezzo si è 
incenerito.  

SAnfeliCinemA

Il comandante 
Favino
A Sanfelicinema arriva 
“Comandante”, film di 
Edoardo De Angelis. 
È la storia vera 
del comandante di 
sommergibili Salvatore 
Todaro  interpretato da 
uno straordinario, come 
sempre, Pierfrancesco 
Favino. La proiezione si 
terrà questa sera, venerdì 
1 dicembre, e domani alle 
21.15. Domenica, invece, 
solamente alle 16.

 alla commenda 

Dilettanti 
sul palco
con Debora villa 
Venerdì 15 dicembre, 
alle 21 a Cascina 
Commenda Debora Villa 
si esibirà con “Terapia 
di gruppo”. Durante la 
serata ci sarà uno 
spazio dedicato 
a tutti i dilettanti che 
vorranno esibirsi con 
un pezzo comico, una 
canzone, una poesia, un 
balletto. Basta inviare 
una mail a info@
spazioteatrio.it e 
scrivere nell’oggetto: 
“Messaggio per Debora, 
Terapia di gruppo”.

 chiesa di s. Felice 
natale insieme 
alla 30esima
edizione 

Torna la rassegna 
musicale segratese 
Natale insieme, giunta 
alla sua 30esima 
edizione. E per 
l’occasione si è deciso 
di ricordare le origini 
sia nella scelta del 
luogo, la chiesa di San 
Felice, dove questa 
esperienza è nata, sia 
nella modalità: un unico 
concerto, durante il 
quale diversi gruppi 
avranno la possibilità di 
presentare una scelta 
del loro repertorio. 
L’appuntamento è per 
domani, sabato 2 
dicembre, alle 20.45. 
Cinque i gruppi che si 
esibiranno. La rassegna 
ospita al suo interno 
altri due appuntamenti: 
il 7 dicembre alle 17.30 
nella chiesetta di 
Redecesio e il 14 alle 21 
nel salone della 
parrocchia di Milano 2.

Scoperta una mascherina 
per clonare i bancomat

Ha postato il video sui social, e nel giro di poche ora le immagini hanno 
fatto il giro di tutte le chat di whatsapp segratesi. Stiamo parlando di 
una ventina di secondi in cui un’automobilista stacca una mascherina 
sulla postazione bancomat di un distributore di benzina sulla rivoltana. 
Si tratterebbe di un dispositivo per clonare le carte di credito. Sul caso 
starebbero indagando anche i carabinieri prontamente avvisati.

L’inverno è arrivato e Sapori si prepara 
ad accogliervi con un menu tutto nuovo, ispirandosi 

sempre alla stagionalità e qualità delle materie prime. 
A breve aprirà le sue porte anche a pranzo, così 

chiunque vorrà alleggerire lo stress del lavoro potrà 
farsi coccolare durante la pausa di metà giornata 

Vi aspettiamo in piazza centro commerciale 50/52
San Felice

per prenotazioni  
e info 02.52518802

Vi aspettiamo in piazza centro commerciale 50/52

p
e info 02.52518802
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r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

Le migliori storie gialle natalize 
da mettere sotto l’albero 

Se a Natale un libro è sempre un regalo 
gradito, lo è ancora di più se si tratta 
di un romanzo giallo. Dai classici della 
letteratura, ai contemporanei, una storia 

crime ha quel sapore un po’ retrò che fa subito 
venire voglia di casa, divano, plaid, tisana 
profumata e pomeriggio d’inverno. Non può 
mancare, allora, una selezione di titoli, più o 
meno conosciuti, di autori e autrici che han-
no fatto la storia di un genere, quello giallo, 
passando per il Natale. 
Agatha Christie scrive ben tre romanzi che 
vedono i suoi personaggi più famosi alle prese 
con misteri e crimini natalizi. Il primo è “Il 
Natale di Poirot”. Siamo a Gorston Hall, nella 
campagna inglese, agli inizi degli anni ‘30. Le 
famiglie si riuniscono tutte insieme per festeg-
giare, ma soprattutto mascherando le proprie 
rivalità e i propri odi. A tenerli uniti è il tremen-
do Simeon Lee, il cerbero e perfido capostipite 
della famiglia che vuole figli e nipoti tutti sotto 
lo stesso tetto, ma che non arriverà a Natale. 
Sarà compito di Hercules Poirot scoprire il 

mistero che si nasconde dietro questo delitto e 
smascherare il colpevole di un classico giallo 
“della stanza chiusa”. “Il segreto di Greensho-
re” è il secondo romanzo di ambientazione 
natalizia della scrittrice britannica, che vede 
come protagonista ancora Poirot, coinvolto 
dalla sua amica giallista Ariadne Oliver. Tra 
le atmosfere classiche delle campagne inglesi, 
misteri sepolti nel tempo, un omicidio che 
sarebbe dovuto essere solo inscenato, ma che 
diventa realtà, Agatha Christie mette in scena 
un acuto dramma psicologico che coinvolge 
tutti i personaggi in una indimenticabile caccia 
all’assassino. 
Terzo titolo che un vero amante della signo-
ra del giallo non può perdere, è “Il caso del 
dolce di Natale”. L’autrice stessa ha definito 
questo romanzo “come un pranzo di Natale 
preparato da un vero chef. E lo chef sono io”. 
Sei gustosi racconti di ambientazione natali-
zia, che dall’antipasto al dessert sono ognuno 
un’indagine, tanto per cambiare, del mitico 
Poirot. Dagli omicidi simulati, ai rubini scom-

parsi, sino ai sogni premonitori: entriamo nel 
mondo fatto di delitti e crimini del famoso 
investigatore belga e, come un cioccolatino sul 
caffè, l’ultimo racconto ha come protagonista 
la famosa Miss Marple. 
Fa parte delle raccolte della Oscar Draghi 
Mondadori il “Grande libro dei fantasmi di 
Natale”, curato da Massimo Scorsone. Si trat-
ta di una raccolta di storie gotiche  e horror 
tutte legate al Natale, con tanto di fantasmi, 
case infestate e presenze paurose delle notti 
invernali. Questo volume unisce il meglio 
delle storie di fine Ottocento, in un’edizione 
pefetta da regalare. Più recente è “A cena con 
l’assassino” di Alexandra Benedict. Anche 
in questo caso ci ritroviamo alle prese con 
una storia in cui la famiglia, riunitasi sotto lo 
stesso tetto per il festeggiare il 25 dicembre, 
nasconde più segreti di quello che vorrebbe 
dare a intendere. Soprattutto quando c’è in 
ballo una sorta di caccia al tesoro, durante la 
quale vengono svelati i dettagli di un antico 
delitto… di famiglia!

un neo Copperfield

Una generazione
perduta
Demon Copperhead della 
Kingsolver è un moderno 
David Copperfield. 
Combatte, cade, perde, si 
rialza e ci riprova. Sino allo 
sfinimento. Un Copperfield 
che non si lascia vincere 
dall’invisibilità in cui la 
sua posizione sociale lo 
vedrebbe costretto. Un 
Copperfield, però, moderno, 
tra dipendenze, alcol e 
anfetamine. La Kingsolver 
dipinge un affresco moderno 
con le tinte dei romanzi 
che sanno parlare a tutte 
le generazioni. Imperdibile 
per gli amanti dei libri che 
segnano un’epoca. 

CuCina in giallo

A tavola
con il delitto
Non è Natale se non arriva 
una raccolta di racconti 
firmata Sellerio. Ecco allora, 
“Cucina in giallo”, una 
vera e propria antologia dei 
protagonisti e degli autori 
più amati della casa editrice 
siciliana. Da Alicia Giménez-
Bartlett a Francesco 
Recami, da Marco Malvaldi 
a Gaetano Savatteri: otto 
enigmi per altrettante ricette 
e sapori in un binomio 
di sicuro non nuovo, ma 
davvero molto interessante. 
Un libro che farà sedere 
al tavolo del giallo anche 
i più restii e gli scettici del 
genere. 

i grandi ClassiCi

Il ritorno
di De Angelis
Torna in libreria una nuova 
avventura del maestro del 
giallo italiano, Augusto De 
Angelis. Questa volta, il suo 
commissario De Vincenzi 
è alle prese con un caso a 
metà tra due mondi: quello 
asiatico, a cui si rifanno 
alcuni indizi, e la Milano 
dei ricchi benestanti, ma 
anche dei ricchi apparenti. 
Impreziosito dalla prefazione 
di Mauro Biagini che ci 
porta per mano tra le strade 
del romanzo, in un viaggio 
attraverso il tempo, iDobloni 
del Covo della Ladra 
mettono a segno un nuovo 
bottino di bei libri. 

dai 6 ai 12 anni

Mito e politica
per i ragazzi
Il nuovo lavoro di Eleonora 
Molisani è un libro politico, 
anche se la fascia d’età è 
quella che va dai 6 ai 12 
anni. Attraverso i miti 
meno conosciuti della 
storia mitologica classica, 
la Molisani ci porta in un 
mondo di scelte, fatte di 
accoglienza, diversità, lotta 
alla discriminazione. “Esisto 
anch’io! Miti minori per 
capire il presente” è pensato 
per i giovanissimi ma ha la 
forza di parlare anche agli 
adulti e ai genitori che, ogni 
giorno, affrontano situazioni 
difficili, lette dagli occhi dei 
nostri ragazzi.

gatti e misfatti

L’enigma
di Sonia Sacrato
Quando cerchi la storia 
perfetta per questo Natale 
pensi che debba avere: un 
pizzico di mistero, quel 
profumo di sentimento e gli 
occhi verdi di un gatto nel 
buio. “L’enigma del gatto” di 
Sonia Sacrato possiede tutti 
questi elementi. 
Cloe e il suo gatto Pablo 
arrivano a Torino per seguire 
il cuore, ma si ritrovano 
invischiati in una doppia 
indagine molto più difficile 
di quanto possa sembrare. Il 
tutto condito dalle atmosfere 
di una città addobbata al 
profumo di cannella e rosa 
canina.

 Per Natale 

il Covo diventa
un salotto
invernale
Un buon libro, una 
cioccolata calda, tante 
idee regalo e relax. 
Questa la novità al 
Covo della Ladra che 
apre il suo spazio 
eventi per ampliare la 
libreria e creare un 
luogo speciale. Dall’1 al 
30 dicembre, infatti, la 
libreria del giallo di 
Milano apre il “Covo 
d’Inverno”, il salotto di 
lettura, che diventa 
spazio relax, con un bel 
romanzo, 
un’immancabile 
cioccolata calda offerta 
dalle libraie e idee 
regalo per gli amanti 
della lettura.
In questo mese di 
apertura straordinaria, 
si potrà chiedere 
ospitalità al Covo per 
spulciare tra i libri, bere 
un caffè, una tisana o 
farsi una cioccolata 
calda con due biscotti, 
nell’angolo caffetteria 
allestito per 
l’occasione. Ma anche 
cercare il regalo 
perfetto nel nostro 
“mercatino” delle idee, 
pensato per gli amanti 
della lettura (e non 
solo); mercatino 
arricchito dai lavori dei 
ragazzi del Centro 
Diurno Turro, che dall’11 
dicembre saranno 
ospiti in libreria con le 
loro creazioni, il cui 
ricavato sarà devoluto 
interamente al Centro 
stesso. Infine, sino al 15 
dicembre, il Covo 
d’Inverno è pronto ad 
accogliere autori e 
lettori, con un 
programma fitto di 
eventi e momenti di 
lettura per grandi e 
piccini. 
Il salotto è aperto tutti 
i giorni e seguirà gli 
orari della libreria:
dal martedì alla 
domenica dalle 10 alle 
19. Sarà, invece, chiuso 
nei giorni di: giovedì 7, 
venerdì 8, lunedì 25 e 
martedì 26 dicembre.

1 dicembre 20238
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Sarà un Natale sotto l’albero 
pronto a rispettare l’ambiente
Un Natale sotto l’al-

bero: ecco il titolo 
del programma di 
iniziative natalizie a 

Cernusco sul Naviglio. A rac-
contarlo, i referenti delle realtà 
locali che hanno organizzato 
le proposte, in collaborazione 
con l’amministrazione comu-
nale. In rappresentanza del 
Comune, il vicesindaco Marco 
Erba, con i saluti del sindaco 
Ermanno Zacchetti, l’assessore 
al Commercio Paola Colombo, 
all’Ambiente Daniele Restelli 
e all’Ecologia e alla Legalità 
Debora Comito. Il tema eco-
logico è infatti centrale, già a 
partire dalla pista di pattinaggio 
su ghiaccio sintetico, in colla-
borazione con Enjoy center. Per 
l’assessore alla partita Restelli, 
«Sarà un Natale green, anche 
grazie all’inaugurazione della 
mostra del progetto di Uforest, 
che ha come focus la foresta-
zione». Gli fa eco l’assessore 
Comito, che sottolinea due 
proposte del progetto Natale 
sostenibile, il 2 e il 16 dicem-
bre. “DifferenziaTi” è la prima 
a favore del riciclaggio, mentre 
la seconda è una caccia al te-
soro per promuovere la lettura, 
organizzate dal consiglio comu-
nale dei ragazzi e delle ragaz-
ze con un gruppo di studenti 
dell’istituto Hack. L’assessore 
ricorda anche altri due impegni 
per la legalità: oggi, venerdì 1 
dicembre, la proiezione di un 
cortometraggio sulla ludopatia, 
con Cag Labirinto, mentre il 6 
una serata contro il gioco d’az-
zardo. Non solo, perché il 5 si 
terrà anche la presentazione dei 
Patti digitali, progetto di edu-

 curiosità 
 iMMobiliare 

Considerazioni 
di fine anno  

Dovremo ancora aspet-
tare qualche mese per 
avere i primi dati uffi-
ciali, ma ad oggi possia-
mo già trarre le princi-
pali conclusioni sul 
mercato immobiliare del 
2023.  
Come avevamo previsto 
a inizio anno, l’escala-
tion dei tassi di interes-
se imposto dalla Banca 
Centrale Europea per 
contrastare l’inflazione 
ha determinato un crol-
lo delle erogazioni di 
nuovi mutui di circa il 
40% a livello nazionale. 
Conseguentemente, il 
numero totale delle 
compravendite ha regi-
strato un’importante 
flessione che, nell’hin-
terland milanese, do-
vrebbe attestarsi tra il 
10% e il 15% rispetto 
all’anno precedente. Nel 
frattempo, sono aumen-
tate le transazioni in 
contanti, soprattutto 
per l’acquisto di mono e 
bilocali destinati a es-
sere messi a reddito 
sfruttando i canoni re-
cord registrati dal caro-
affitti. Nel complesso, i 
valori degli immobili 
hanno registrato quota-
zioni pressoché stabili, 
ma i tempi medi di ven-
dita si sono allungati.

Tel: 02.92.111.486

 i festeggiamenti 

Prefetto 
in pensione
ma da PizzAut
Nei giorni scorsi il 
prefetto Renato Saccone 
ha  ufficialmente chiuso 
la sua esperienza 
per raggiunti limiti 
d’età. Dopo il saluto 
istituzionale che 
tutti i sindaci di Città 
metropolitana gli hanno 
rivolto, Saccone ha 
organizzato una cena 
per festeggiare il suo 
pensionamento. E come 
ristorante ha scelto 
PizzAut.   

tAglio del nAstro

Ecco la Casa 
di Comunità
Taglio del nastro per la 
Casa di Comunità ponte, 
che servirà Cernusco 
sul Naviglio, Carugate 
e i Comuni limitrofi. Si 
trova nei locali dell’ex-
Ferb, accanto all’ Uboldo. 
Presenti il vicesindaco 
Marco Erba, i sindaci 
di Carugate, Pessano 
con Bornago, Bussero e 
direttore generale di Asst 
Francesco Laurelli.

8 sagome di donne sulle panchine rosse
Alla camminata contro la violenza

la scorsa settimana oltre 200 
studentesse e studenti delle 
scuole superiori ipsia e itsos e 
delle secondarie di primo 
grado Hack e Montalcini hanno 
partecipato alla camminata 
contro la violenza, 
inaugurando 8 sagome di 
donna collocate sulle panchine 
rosse cittadine. A promuovere 
l’iniziativa è stato 
l’assessorato alle Pari 
opportunità. i giovani hanno 
letto poesie e canzoni contro 
la violenza di genere, che 
possono essere riascoltate 
inquadrando il Qr presente su 
ogni sagoma. si è trattato del 
seguito di “Figure di donna”, 
progetto inaugurato lo scorso 
anno.

Il Mese della scienza raccontato da Perego

Ieri, giovedì 30 novembre, si è tenuta l’ultima 
serata del Mese della scienza, organizzato 
dall’associazione cernuschese Astrofili. Alla 
19esima edizione, il formato ha registrato un 

grande successo, come afferma il presidente Marco 
Perego: «Questo segnala un forte interesse per le 
materie scientifiche e ci fa piacere, visto che il 
nostro obiettivo è la divulgazione astronomica». 
L’associazione vanta infatti esperti del settore tra i  
suoi soci, ma nasce dalla passione di un gruppo di 
ragazzi e ancora oggi sono perlopiù amatori. «Nel 
1988 eravamo 7 giovani appassionati di astro-
nomia» ricorda Perego «e don Nando Mazzi del 
Centro cardinal Colombo ci ha offerto uno spazio 
per ritrovarci. Poi nel 2004 abbiamo lanciato al 

Comune la proposta di un osservatorio pubblico e 
lo abbiamo preso in gestione; ora siamo 40 soci e ci 
troviamo tutti i venerdì». Chiunque è il benvenuto 
e ogni mese due serate sono aperte al pubblico, 
oltre a un sabato o domenica per l’osservazione 
diurna del Sole. «L’osservatorio intitolato a Ga-
briele Barletta» racconta il presidente «è dove si 
svolgono le nostre attività, tra cui la conferma 
di pianeti extrasolari per l’Esa e la Nasa». Ma il 
gruppo cernuschese è anche presente sul territorio 
attraverso incontri nelle scuole: «Spesso alcuni 
studenti hanno iniziato a frequentarci e poi si sono 
laureati in materie scientifiche, occupandosi di 
ricerca in questo campo» conclude Perego. 

Chiara Valnegri

Nasce la Bottega dei Gigli, progetto per autistici

Nel fine settimana è stata inaugurata la Bot-
tega dei Gigli, un mercatino solidale con 

tante idee regalo per il Natale firmate I Gigli 
del Campo, ma soprattutto un nuovo progetto 
educativo per i ragazzi autistici dell’omoni-
na onlus. Sono loro, infatti, a confezionare e 
vendere i prodotti che l’associazione propone, 
partecipando attivamente alla sua vita e portando 
il proprio contributo. «La Bottega dei Gigli è 
un’opportunità in più che vogliamo offrire ai 
nostri ragazzi: desideriamo dare più concretezza 
alla parola “lavoro”» ha raccontato la presidente 
Monica Foieni. «La scelta di questo spazio nasce 
dall’esigenza di dare fisicità al loro impegno e 
anche di offrire un luogo che sia per loro occa-
sione per incontrare le persone. La Bottega è una 
finestra sul mondo dell’autismo che aiuta chi 
viene farci visita a capire cosa hanno bisogno 
i nostri ragazzi per comprendere la realtà, per 
essere sempre più protagonisti della loro vita e 
per entrare in rapporto con gli altri». La Bottega 
dei Gigli ha infatti una struttura e un’organizza-
zione dello spazio che aiuta i ragazzi autistici a 
ritrovarsi, perché possano comprendere che cosa 

gli viene richiesto. E anche l’ordine dei prodot-
ti è strutturato con lo stesso meccanismo che 
viene utilizzato con i ragazzi durante il lavoro 
quotidiano, ossia un’agenda visiva.
«Abbiamo scelto di fare questo passo e aprire 
la Bottega dei Gigli per il periodo che precede 
il Natale» ha proseguito Foieni, «guardando 
all’esperienza dei nostri ragazzi, a quello che ci 
hanno fatto vedere gli anni scorsi, a quanto sono 
cresciuti, al sorriso nel consegnare i panettoni. 
Abbiamo voluto dare credito a quello che loro 
sono e a quello che ci hanno mostrato. È il 
nostro metodo, quello che desideriamo fare da 
qui per sempre, seguire ciò che i nostri giovani 
ci dettano e ci fanno vedere». Adesso non resta 
altro che andare alla Bottega dei Gigli per fare 
acquisti. Si trova in piazza Matteotti 20 ed è 
aperta dal martedì al venerdì dalle 17 alle 18, 
il martedì e il giovedì anche al mattino dalle 
10.30 alle 11.30 e il sabato dalle 15 alle 18. Qui 
potrete trovate numerose idee per un regalo di 
qualità: il Pan dei Gigli, un panettone artigianale 
classico, una collezione di Barbera d’Asti Docg 
impreziosita dall’etichetta personalizzata con 

le opere d’arte realizzate dai ragazzi de I Gigli 
del Campo, riso Carnaroli in purezza, risotti 
già pronti, delle squisite confetture e infine 
collane coloratissime direttamente dal Brasile. 
Per ulteriori informazioni, potete visitare il loro 
sito internet www.labottegadeigigli.it.

galbiati: «il tronco sarà 
riMosso a diceMbre»
È stato l’assessore 
ai Lavori Pubblici 
Alessandro Galbiati a 
rassicurare Vivere circa il 
ripristino del decoro sul 
marciapiede di via Don 
Milani. La lista civica 
ha posto il problema in 
consiglio comunale: un 
tronco d’albero abbattuto 
dal nubifragio dello 
scorso luglio non ancora 
rimosso. L’assessore ha 

spiegato che, espletati i 
passaggi tecnici per un 
affidamento diretto dei 
lavori, entro dicembre sarà 
rimosso. «Continueremo 
a monitorare la situazione 
perché riteniamo questo 
intervento prioritario 
rispetto ad altri, dato 
che interessa la mobilità 
pedonale in un tratto 
molto frequentato» la 
replica di Vivere Cernusco.

cazione familiare. Gli eventi 
tradizionali natalizi però non 
mancheranno, anzi: saranno 
addolciti dalle bancarelle del-
la prima edizione cernuschese 
della festa del cioccolato, da 
oggi al 3. Domani, 2 dicembre, 
verrà acceso l’albero in piazza 
sulle note del coro. Il 3, invece, 
lettura con Artaban e gli alpini 
del Canto di Natale di Dickens, 
oltre a inaugurare la mostra di 
Impronte diverse e Emanuela 
Carelli. Pro loco organizza il 10 
un percorso itinerante per bam-
bini al parco Comi, più la clas-
sica Christmas run il 17. Sabato 

16, in piano il Presepe vivente 
dell’istituto Bachelet, seguito 
il giorno dopo dal concerto di 
associazione Alari, “Quest’an-
no il Natale lo canti tu”. «Tutte 
le iniziative si trovano nell’o-
puscolo distribuito nelle case 
e nei negozi, nell’informatore 
comunale, oltre che nell’appo-
sito canale Telegram» ha an-
nunciato l’assessore Colombo. 
«Il programma» ha concluso il 
vicesindaco Erba «è promosso 
dal Comune per intercettare in-
teressi differenti e valorizzare 
le realtà del territorio». 

Chiara Valnegri

due APPuntAMenti

Rassegna  
musicale
Il primo concerto si 
è tenuto sabato 25 
novembre, gli altri due 
sono in programma 
domani, sabato 2 
dicembre, e sabato 
16. Stiamo parlando 
della seconda edizione 
della Rassegna Musica 
all’Assunta, organizzata 
dalla Pro loco e dal Coro 
Polifonico. I due eventi, a 
ingresso libero, si terranno 
nella chiesa di Santa 
Maria Assunta, alle 21. Il 
primo sarà un concerto 
per organo con Emanuele 
Vianelli, il secondo 
per soli, coro, organi e 
orchestra con il direttore 
Giorgio Radaelli.
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Enrico Bertolino: «Chi fa satira 
non può essere educato» 
Tutto esaurito per l’inaugura-

zione della stagione di prosa 
all’Agorà. Il prossimo spet-
tacolo in cartellone sarà a 

gennaio, mentre a dicembre si terrà lo 
speciale di Capodanno “Ride bene chi 
ride all’ultimo!”. Intanto, il compito 
di aprire le danze, lo scorso venerdì, 
è toccato al comico Enrico Bertolino, 
che con il suo “Instant theatre” ha 
fatto ridere tutta la sala, tra temi più 
scherzosi e altri più seri, spaziando 
dalla politica al covid. A fine spetta-
colo, l’abbiamo raggiunto nei came-
rini e scambiato due chiacchiere. 
Come è stato esibirsi a Cernusco?
«È bello perché le realtà più vive in 
questo momento sono quelle che rac-
colgono l’hinterland, che di solito 

troviamo nei teatri di Milano solo 
nelle grandi occasioni. Ogni tanto è il 
teatro che si muove per venire qua, 
piuttosto che le persone per andarci, 
e trovo che sia sempre da fare». 
Lo spettacolo ha trattato molti temi 
di attualità. Come comico, cosa ne 
pensa della questione del politica-
mente corretto?
«Credo che si sia esagerato. Trovo che 
il rispetto, il decoro e la dignità vada-
no sempre preservati, ma che sia giu-
sta la sregolatezza. Soprattutto chi fa 
satira non può essere educato. Poi sta 
al buon gusto di ciascuno regolarsi, 
perché c’è a chi piace e a chi non pia-
ce ma noi dobbiamo servire un pub-
blico vasto e che non sia quello tele-
visivo».

A proposito, cambia molto il pub-
blico di teatro da quello della tele-
visione?
«Moltissimo. Il pubblico teatrale pre-
mia la qualità, la tv offre un altro mo-
dello. All’ultima registrazione di  Ze-
lig c’erano 2.600 persone, ma non 
vengono allo spettacolo per te e tu 
devi comunque conquistarle, senza 
scordarti che ti trovi su un palco enor-
me come quello degli Arcimboldi a 
cui devi portare rispetto». 
Dopo aver calcato tutti questi pal-
chi, ha ancora ansia prima di esi-
birsi?
«Tanta, sempre. E il giorno che non 
ci sarà più penso che smetterò (ride, 
ndr)». 

Chiara Valnegri

Due murales in via da Vinci
per ribadire: Cernusco dice no
Sabato scorso, 25 novembre, è 

stata la Giornata internazio-
nale per l’eliminazione del-
la violenza contro le donne. 

Sono tante le voci che si sono fatte 
sentire in questa occasione, persino 
con manifestazioni di piazza decisa-
mente partecipate nelle grandi città. 
Ma anche Cernusco non è stata da 
meno e, anzi, ha espresso la sua posi-
zione forte e chiaro: “Cernusco dice 
no”. Così recita infatti il murale che 
è stato dipinto lungo il ponte di via 
da Vinci, proprio antistante a quello 
arcobaleno, più volte vandalizzato 
nel corso degli ultimi mesi e a cui 
è stata appunto data nuova vita, con 
una mano di vernice fresca e un’altra 
scritta, altrettanto simbolica: “Love 
is peace”. Nella speranza che questa 
volta nessuno deturpi il muro e il 
significato che racchiude. 
Entrambe le opere sono state realiz-
zate da Dirty B, un gruppo di street 
artist, ma a renderle complete è stata 
soltanto la partecipazione di tutta la 
cittadinanza, attraverso un flashmob, 
un’occasione di arte urbana collet-
tiva. Uomini e donne di tutte le età, 
ragazzi e persino bambini si sono 
infatti riuniti in mattinata davanti al 
murale per lasciare il segno, arric-
chendolo con la propria impronta di 
vernice e colorando con la bombolet-
ta spray le lettere che hanno compo-

sto la scritta sulla parete arcobaleno. 
A prendere parte all’iniziativa, in 
rappresentanza di tutta l’ammini-
strazione comunale, c’erano anche 
gli assessori Isabelle Leite, Ales-
sandro Galbiati e Debora Comito, 
rispettivamente con delega alla Cul-
tura, ai Lavori Pubblici e alle Pari 
Opportunità. 
Il flashmob è stato organizzato dal 
Centro di aggregazione giovanile 
Labirinto, dalla Consulta giovani e 
dall’Ipsia, “per opporsi a ogni forma 
di violenza” come ha ricordato il 
referente del Cag Matteo Sorice. 
Ognuna delle persone che ha par-
tecipato era lì per una motivazione 
diversa, ma alla fine il risultato è 

l ’ i n c h i e s t a

L’iniziativa è stata 
arricchita da un 

flashmob davvero 
partecipato

 novità editoriale 
Il romanzo 
natalizio 
di Bonalumi 

Laura Bonalumi fa il 
bis. Dopo “Due minuti 
di felicità”, uscito i 
primi di settembre, da 
qualche giorno è in 
libreria con un nuovo 
romanzo per ragazzi: 
“Destinazione Natale”.  
«A maggio mi ha 
contattato la casa 
editrice e mi ha chiesto 
qualcosa di natalizio 
che scandisse il tempo 
del calendario 
dell’avvento» racconta 
Laura «e io che amo 
questa festa ho 
accettato subito con 
grande entusiasmo». Il 
protagonista è un 
17enne che l’1 dicembre 
chiede aiuto a un 
capostazione per 
conoscere una ragazza 
vista su un treno, in un 
ambiente natalizio. Il 
colpo di scena? 
Naturalmente il 24 
dicembre. E domani, 
sabato 2 dicembre, alle 
16.30, Laura presenterà 
il suo romanzo alla 
Bottega del Libro di via 
Bourdillon. Potrebbe 
essere un ottimo regalo 
di Natale.

La Cernusco sportiva risponde presente 
e fa incetta delle benemerenze del Coni

Che Cernusco sia conosciuta per le 
tante eccellenze nel campo dello 
sport si sa. E l’ennesima conferma si 
è avuta a inizio settimana quando si è 
svolta la cerimonia per le 
benemerenze Coni Città 
metropolitana. Già, perché a essere 
premiati per il merito sportivo sono 
stati Grazia Vanni, la Pro Sesto 
Atletica e la Polisportiva Libertas 
Cernusco, mentre al valore atletico le 
onorificenze sono state ritirate da 
Benedetta Gibin, Lara Manzoni, Maria 
Norbis, Delfina Radrizzan e Federica 
Rovati. Assente, per gli ovvi motivi, il 
sindaco Ermanno Zacchetti che però 
ha fatto pervenire un messaggio 
scritto per complimentarsi con tutti.

all’agorà i promessi sposi 
e la prima della scala
Per gli amanti della 
cultura, nei prossimi 
giorni due sono gli 
appuntamenti imperdibili 
al teatro Agorà. Il primo 
è in programma lunedì 
4 dicembre alle 21, a 
ingresso libero, ed è “La 
notte dell’Innominato”, 
in occasione dei 150 anni 
dalla morte di Manzoni. 
Un percorso guidato da 
don Paolo Alliata tra le 
pagine de “I promessi 
sposi”, per svelare 

l’aura attorno a uno dei 
personaggi più intriganti 
del romanzo manzoniano. 
Il secondo invece porta un 
po’ di Milano a Cernusco: 
stiamo parlando della 
prima del teatro alla Scala, 
del 7 dicembre. 
Il classico “Don Carlo” 
sarà proiettato alle 18 
nella sala cinema e anche 
in questo caso l’ingresso 
è gratuito, previa 
prenotazione online o alla 
libreria del Naviglio. 

stato unico e condiviso. Forse è pro-
prio la massiccia partecipazione dei 
giovani quella che ha stupito di più, 
a rimarcare quanto le nuove gene-
razioni si sentano toccate da simili 
problemi sociali. 
Tutti i ragazzi presenti, infatti, ave-
vano le idee ben chiare su quello 
che stava succedendo e su ciò a cui 
stavano dando vita. «Questo è un 
momento che serve per tirare fuori 
l’argomento e creare situazioni di 
dibattito» ha raccontato per esem-
pio Letizia, membro della Consulta 
giovani «perché è vero che se ne 
parla tanto sui social ma trovarsi in 
strada a fare qualcosa di concreto e 
attivo è diverso. Certo non basta: è 

come un grido, un invito ad agire per 
cambiare le cose e per prevenire altri 
episodi di violenza. “Cernusco dice 
no”, è già un grande passo avanti, 
ma bisognerà che sia seguito dalle 
azioni effettive di tutti per migliorare 
la situazione». 
Tra ragazzi, nei gruppi di amici, coi 
genitori, coi fidanzati, tutti hanno 
raccontato di aver sollevato l’argo-
mento di recente e di essersi anche 
intrattenuti in lunghe discussioni. 
«È anche giusto così» hanno ag-
giunto Cecilia e Marta «Se non si 
litiga, se questo tema rimane sem-
pre fuori dalla conversazione, allora 
non si riuscirà mai ad andare avanti. 
Questa giornata ed eventi di questo 
tipo servono a portare il dibattito 
in un contesto costruttivo, perché 
finché rimane confinato sui social e 
in televisione è impossibile un vero 
confronto». 
La presenza femminile al flashmob 
era di certo maggioritaria, ma a ono-
re del vero sono stati moltissimi an-
che gli uomini che vi hanno preso 
parte, accomunati dal desiderio di 
negare la possibilità di qualsivoglia 
forma di violenza. Un esempio è 
Emanuele, della Consulta giovani, 
che ha sintetizzato così: «Per me il 
significato di questa giornata è la 
sensibilizzazione sull’argomento. 
L’intento di questo genere di eventi 
è simbolico, per cui è importante che 
sia coinvolto il maggior numero di 
persone possibile e la presenza di 
ognuno conta». In fin dei conti, tutti i 
ragazzi intervistati hanno concordato 
su un punto: «Cernusco secondo noi 
sta prendendo la strada giusta per 
affrontare il problema e ci fa piacere 
vedere due murales, uno di fronte 
all’altro, che sostengono cause alle 
quali siamo legati». 

Chiara Valnegri
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 Fondi regionali 

Dicembre
in sicurezza
con 12.800 euro

C’è anche il nostro 
Comune tra quelli che 
riceveranno risorse 
dalla Regione per il 
progetto “Dicembre 
in sicurezza”. Il 
finanziamento 
globale ammonta 
a 410mila euro e 
Peschiera Borromeo 
ne arriveranno 
12.800. L’obiettivo di 
questa iniziativa è di 
cercare di diminuire 
gli incidenti stradali, 
anche attraverso 
maggiori controlli sulle 
strade. Si tratta di fondi 
aggiuntivi rispetto a 
quelli che il Pirellone 
già destina alle polizie 
locali di tutta la regione. 
Con questi soldi 
verranno organizzati 
servizi serali e notturni 
nel mese, appunto, di 
dicembre.  

 Il 10 dicembre 

I vigili del fuoco 
aprono le porte
ai bambini 
Una giornata insieme ai 
vigili del fuoco, presso il 
distaccamento di via 
Carducci. Si chiama 
“Piccoli pompieri 
2023” l’evento pensato 
per avvicinare i bambini 
a una professione che 
ha un indiscutibile 
fascino. Domenica 10 
dicembre le porte della 
sede si apriranno dalle 
10 alle 18. L’ingresso 
sarà libero, ma sarà 
possibile fare una 
donazione. Il ricavato 
servirà per acquistare 
attrezzature. Ci sarà un 
apposito percorso 
dedicato ai più piccoli e 
l’esposizione dei mezzi. 
E per le 16 è stata 
organizzata una 
speciale merenda 
insieme ai pompieri.

1 dicembre 2023 13www.giornale-infolio.it

Accosa: «Non passa un giorno
senza pensare a Moretti» 
Era il primo pomeriggio del 

12 maggio quando iniziò a 
girare la terribile notizia che 
il sindaco Augusto Moretti 

era deceduto a causa di un improv-
viso malore. Da quel giorno la vita 
politica di Peschiera è radicalmente 
cambiata. Così come quella del vi-
cesindaco Stefania Accosa improv-
visamente investita di responsabilità 
su responsabilità.  A circa sei mesi e 
mezzo da quella tragedia, proprio con 
lei proviamo a ripercorrere situazio-
ni, emozioni e pressioni. «Mi manca 
tanto Augusto, soprattutto a livello 
umano, e penso sia così un po’ per 
tutti» le prime parole di Accosa. «Ogni 
giorno che entro nel suo ufficio è im-
possibile non pensarlo. Avrei voglia di 
confrontarmi con lui, come facevamo 
spesso. E lo dovrò sempre ringraziare 
perché mi aveva delegato molte cose 

e questo ha permesso di sentirmi un 
po’ meno spaesata». Il suo lavoro è 
stato facilitato anche dai dipendenti 
comunali. «C’è stata grande disponi-
bilità da parte di tutti. Molti di loro, 
per venirmi incontro, spesso si sono 
fermati anche fuori orario». C’è una 
cosa, però, che di questi mesi ram-
marica Accosa: «Mi lascia perplessa 
la strategia politica dell’opposizione 
che vuole giudicarci come se fossimo 
a fine mandato. Sarebbe più corretto 
valutare il nostro operato, ricordando 
che in una condizione normale, noi 
dovremmo governare altri tre anni. 
Invece a volte usano termini che non 
ne tengono conto o forse fanno finta di 
non ricordarselo». Per quanto riguarda 
i rapporti con Forza Italia, decisamente 
incrinati da quando gli azzurri hanno 
chiesto un assessore per entrare così 
in giunta senza però ottenerlo, il vice-

sindaco la pensa così: «Come ho fatto 
fino ad ora, preferisco non commen-
tare dinamiche prettamente politiche. 
Siamo concentrati sul lavorare per la 
città e a portare avanti il programma 
nonostante il tempo a disposizione sia 

notevolmente contratto. Mi auguro 
che anche FI continui a portare avanti 
quel programma condiviso». Tornan-
do alle sue responsabilità, Accosa fa 
una riflessione: «È complicato perché 
ho dei compiti sia da sindaco che da 

vice. Da un lato ho gran voglia di fare 
bene, dall’altro emerge sempre una 
certa malinconia. E poi inizialmente 
aver assunto le sue deleghe senza un 
passaggio di consegne è stato davvero 
difficile. Nessuno era in grado di darmi 
delucidazioni su certi percorsi che Au-
gusto aveva avviato. E poi c’è stato il 
rapporto con l’ex responsabile dell’uf-
ficio dei lavori pubblici che ha messo 
in difficoltà sia me che i suoi colleghi». 
Ma c’è qualcosa che in questi mesi l’ha 
ferita particolarmente? «Sicuramente 
la questione dei fondi del PNRR. Si 
è detto che li abbiamo persi, ma non 
è così. In realtà non li abbiamo mai 
avuti. In Regione i nostri  progetti sono 
arrivati 187esimi, ma hanno finanziato 
solo i primi 47. Noi non abbiamo colpa, 
anzi abbiamo fatto luce. Certe cattiverie 
subite sono diffamatorie e sarebbero 
anche querelabili».

La Sagra della polenta, dieci modi 
per assaporare questa pietanza
Due fine settimana in compa-

gnia della Sagra della polenta, 
un piatto tipico della tradizione 
lombarda anche se le sue origini 
si dice che risalgano addirittura 
all’Antica Grecia, preparata con 
la farina d’orzo. Oggi, venerdì 1 
dicembre, domani e domenica, ma 
anche l’8 il 9 e il 10 dicembre al 
parco Borromeo saranno allesti-
te lunghe tavolate all’interno di 
tensostrutture riscaldate, per far 
degustare questa pietanza alle 
tante persone che frequenteran-
no il Villaggio di Natale allestito 
nell’area verde di via Matteotti. 
I polentieri di Storo la prepare-
ranno nei loro paioli di rame, 

come si faceva una volta, in ben 
dieci versioni diverse: oltre alla 
carbonera (con la farina gialla) si 
potrà degustare accompagnata dal 
cinghiale, dal brasato, dalla cavali-
na, dal cotechino, dalla raspadura, 
dalla salsiccia, dal gorgonzola, dai 
funghi oppure fritta.

«Desidero sottolineare l’impor-
tanza di iniziative come questa» 
spiega l’assessore agli Eventi An-
drea Scarpato, «che contribuiscono 
a rendere la nostra città vibrante, 
ricca di tradizioni e pronta ad ac-
cogliere spazi di incontro e condi-
visione per la nostra comunità. La 
Sagra della polenta e il Villaggio 
di Natale offrono l’opportunità di 
gustare un piatto tradizionale e 
rappresentano anche un momento 
prezioso per gli scambi di auguri, 
sorrisi e gioia. Invito calorosamen-
te tutti a partecipare a questa festa 
che celebra le tradizioni e rafforza 
il legame speciale che abbiamo 
con la nostra comunità».

Il Pd: «Intitoliamo un luogo pubblico a Nando Orfei»

Era il 12 dicembre 2014 quando una dele-
gazione del comitato spontaneo cittadino 

con in testa la Pro loco consegnò all’allora 
sindaco Luca Zambon 630 firme  per  chiedere  
di dedicare un parco pubblico alla memoria di 
Nando Orfei. A distanza di 9 anni, il Pd torna 
alla carica, presentando una mozione per ri-
badire il concetto: l’intitolazione di un luogo 
pubblico a un personaggio che a Peschiera ha 
lasciato il segno. 
«Abbiamo presentato questa mozione per dare 
seguito alle oltre 600 firme raccolte ormai 9 anni 
fa» commenta il capogruppo, nonché segretario 
cittadino del Pd. «Nessuna amministrazione a 

oggi ha dato seguito a questa richiesta che ar-
riva dai peschieresi. Crediamo che sia il giusto 
riconoscimento anche verso la sua famiglia che 
attraverso il Piccolo circo dei sogni, ha portato 
sul territorio della nostra città una realtà che è 
sicuramente un’eccellenza riconosciuta anche 
fuori dai nostri confini comunali. Nando Orfei,  
oltre  ad  essere  stato  un  artista  circense  di  
fama internazionale, ha sempre sposato e pro-
mosso iniziative ricreative e di solidarietà sul 
nostro territorio coinvolgendo tanti bambini, 
tante famiglie, collaborando altresì con le as-
sociazioni della città». A questo punto la parola 
ora passa alla giunta.

 Benemerenze 

Il 21 dicembre 
la cerimonia
del Basilisco

È stata fissata per 
giovedì 21 dicembre, 
presso la sala 
consiliare, la consegna 
del Basilisco d’Oro, la 
benemerenza cittadina 
che ogni anno premia i 
peschieresi che si sono 
particolarmente distinti 
per il loro impegno 
sociale e per aver 
portato lustro alla città 
di Peschiera Borromeo. 
La cerimonia avrà 
inizio alle 18.30 ed è 
previsto un 
intrattenimento 
musicale a cura della 
Scuola Civica di Musica 
Prina. Come sempre c’è 
molta curiosità intorno 
ai nomi dei vincitori, 
che saranno svelati 
solamente nei prossimi 
giorni.

In consIglIo

Zagaria lascia 
entra Brandolini
Era stato il quarto per 
preferenze eletto nelle 
fila di Fratelli d’Italia ed 
era entrato in consiglio 
comunale a seguito 
della nomina di Stefania 
Accosa in giunta, con 
conseguente posto liberato 
nel parlamentino. Ebbene, 
in questi giorni Sabino 
Zagaria ha rassegnato le 
dimissioni da consigliere 
e da mercoledì non 
siede più in aula. Al 
suo posto è subentrato 
il primo dei non eletti 
Luca Brandolini, che 
nel 2021 aveva ottenuto 
13 preferenze personali. 
Toccherà a lui ricoprire la 
terza “casella” di Fratelli 
d’Italia e subentrerà al suo 
predecessore anche nelle 
commissioni.

Il municipio è stato illuminato di rosso 
per la Giornata contro la violenza di genere

sabato 25 novembre, in 
occasione della giornata 
internazionale per 
l’eliminazione della violenza 
contro le donne, 
l’amministrazione comunale 
di Peschiera Borromeo, 
oltre alle iniziative della 
mostra “come eri vestita” e 
la presentazione del libro 
“cosa vuol dire fare 
l’uomo”, ha deciso di 
illuminare di rosso il 
municipio per dare un 
segnale forte. Un gesto 
simbolico, ma ben visibile 
per confermare che 
tutta la città di Peschiera è 
accanto alle donne e 
vuole farlo sapere 
chiaramente.

Peschiera Riparte indaga 
sui fondi PNRR mancanti

All’indomani del consiglio co-
munale in cui la giunta, a se-

guito di un’interrogazione del Pd, 
ha ammesso che non arriveranno 
i 16 milioni di euro previsti dal 
PNRR, anche Peschiera Riparte 
ha deciso di  approfondire la situa-
zione. E in un comunicato stampa, 
i suoi responsabili hanno spiegato 
come si sono mossi.
“A seguito di un’attività di ricer-
ca degli atti amministrativi co-
munali del 2022 e 2023 ci siamo 
imbattuti in una delibera di giun-
ta del 19 dicembre” si legge nel 
documento. “La giunta ha votato 
favorevolmente a una procedura 
di Partenariato pubblico priva-
to di efficientamento energetico 
degli immobili comunali. Quelli 

interessati risultano essere quelli 
relativi ai quattro progetti di ri-
qualificazione ed efficientamento 
energetico delle scuole pubbliche 
cittadine ammessi al finanziamen-
to dei fondi PNRR nella succes-
siva manifestazione d’interesse 
della Regione del febbraio 2022”. 
E Peschiera Riparte ha così deciso 
di fare un nuovo accesso agli atti 
e presentare un’interrogazione. 
“Riteneniamo che ci siano docu-
mentazioni utili alla comprensione 
di quanto accaduto e di cui noi e 
il consiglio comunale non siamo 
ancora stati messi a conoscenza, 
abbiamo deciso di approfondire 
le procedure attivate dall’ammi-
nistrazione in merito al mancato 
finanziamento dei progetti”.

 p e s c h i e r a  -  p r i m o  p i a n o
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“Com’eri vestita”, una mostra
contro gli assurdi luoghi comuni

Con quella minigonna se 
l’è cercata”. Questa è una 
delle frasi che spesso sen-
tiamo, riferendosi a una 

donna che ha subito violenza. Un 
ragionamento pericoloso, che insi-
nua in lei una colpa, come se avesse 
potuto evitare l’aggressione sempli-
cemente prendendo una decisione 
diversa davanti all’armadio. Proprio 
per demolire questo pregiudizio è 
stata concepita la mostra “Com’eri 
vestita?”, esposta in maniera diffusa 
alla biblioteca G. Gerosa Bricchetto 
con lo scopo di raggiungere il più 
possibile i giovani che abitualmen-
te la frequentano. L’installazione 
si compone di piccoli cartelli che 
raccontano storie di abusi, ciascuno 
affiancato da una gruccia su cui è 
appesa la ricostruzione dell’outfit 
della vittima. 
Basta un attimo per accorgersi che 
i capi non sono succinti, ma da tutti 
giorni, come un tailleur da ufficio 
o un maglione e dei jeans. «Questi 
abiti mostrano come la violenza 
sia parte della quotidianità e possa 
colpire chiunque» ha affermato il 
vicesindaco Stefania Accosa «Guar-
dandoli si riescono a immaginare le 
persone dietro quelle vicende e si 
centra così l’obiettivo della consa-
pevolezza». La rassegna rientra fra 
le iniziative promosse dal Comu-
ne per la Giornata internazionale 
per l’eliminazione della violenza 
contro le donne, programma a cui 
ha collaborato con il circolo L’iso-
lachenonc’è. «Questa esibizione 
è itinerante e nasce da un lavoro 
del Centro di educazione contro gli 
stupri dell’università dell’Arkan-
sas» ha spiegato la sua presidente 
Donatella Lanati «L’abbiamo pro-
posta la prima volta nel 2019 con 
la cooperativa Cerchi d’acqua. Poi 

abbiamo incontrato Libere sinergie, 
che è stata la prima realtà a presen-
tare il format in Italia cercando delle 
storie che si adattassero al nostro 
contesto, e siamo diventati i loro 
referenti per l’area milanese».  
Negli scorsi anni, grazie a loro, 
“Com’eri vestita” ha girato fra Pe-
schiera, Paullo, San Donato e Col-
turano, entrando a contatto anche 
con le scuole. «Ogni volta lasciamo 
dei post-it su cui poter scrivere un 
messaggio» ha proseguito Lanati «E 
fra le parole che mi ricordo ci sono 
quelle di una bambina, “Nel 2020 
non concepisco di essere trattata in 
questo modo”, e quelle di un ragaz-
zino, “Io sono un maschio, ma non 

voglio diventare così”». 
All’inaugurazione della mostra, 
inoltre, è stato presentato il libro 
“Cosa vuol dire fare l’uomo?” in-
sieme all’autore Francesco Ferreri. 
«Dobbiamo tutti riflettere su que-
sto tema» ha raccontato l’asses-
sore alla Cultura Andrea Scarpato 
«perché il 92% degli imputati nei 
processi per violenze sono uomini. 
Proprio da noi deve partire una 
“rivoluzione di gentilezza” che 
allontani il concetto di uso della 
forza contro il prossimo dal mo-
dello maschile. Questo è un feno-
meno oscuro della nostra società 
che dobbiamo estirpare insieme». 
Parole che sono condivise anche 
dal vicesindaco: «A partire dall’al-
to, bisogna agire su un doppio bi-
nario: fare un lavoro nelle scuole 
e imporre pene più severe che 
sottolineino la gravità dei gesti 
molesti». La mostra sarà visita-
bile fino a mercoledì 13 dicembre 
nei seguenti orari: dal lunedì al 
venerdì dalle 10.30 alle 12.30 e 
dalle 14.30 alle 18.30, mentre il 
sabato dalle 9 alle 12.30. È prevista 
anche un’apertura speciale nel po-
meriggio di domenica 3 dicembre, 
quando, dalle 16 alle 17, ci sarà un 
momento di lettura con il gruppo 
di scrittura Auser. 

Chiara Fasoli

L ’ i n c h i e s t a

È possibile visitarla 
in biblioteca 

fino a mercoledì 
13 dicembre

Aspettando il Natale, un calendario 
ricco di iniziative per tutte le età
Dicembre è finalmente ar-

rivato e con lui, come da 
tradizione, anche i fe-
steggiamenti per acco-

gliere nel migliore dei modi il Na-
tale. Anche quest’anno 
l’amministrazione comunale (in 
alcuni casi in collaborazione con 
associazioni locali) ha predisposto 
un ricco programma di eventi che 
proseguiranno fino all’Epifania. 
Vediamo nel dettaglio di cosa si 
tratta. 
Si parte oggi, venerdì 1 dicembre. 
Fino a domenica al parco Borromeo 
di via Matteotti troverete il Villag-
gio di Natale, in compagnia della 
Sagra della polenta. Ma domani, 
sabato 2 dicembre, l’appuntamento 

è anche a San Bovio, in piazza del-
la chiesa, quando alle 17.30 ci sarà 
l’accensione dell’albero a cura di 
Quei Bovi di San Bovio, di Gps e 
del Comitato Pedibus della frazio-
ne.
L’8, il 9 e il 10 dicembre, al parco 
Borromeo si replica il Villaggio di 
Natale, sempre accompagnato dal-
la Sagra della polenta, mentre do-
menica 17 dicembre dalle 16 alle 
18, in via Archimede a Linate sono 
previsti cori, attività per bambini e 
spettacoli, il tutto accompagnato da 
vin brulé e panettone offerto dal 
Comitato per Linate. 
Mercoledì 20 dicembre, invece, ci 
si sposterà tutti nella biblioteca co-
munale di via Carducci. Per la gio-

ia dei più piccoli, infatti, dalle 16.30 
alle 18.30 la Pro loco in collabora-
zione con il Piccolo Circo dei Sogni 
propone “Santa Claus circus show”, 
con la consegna delle letterine di 
Babbo Natale, la Regina delle nevi, 
i folletti e i truccabimbi. Il giorno 
seguente, invece, in piazza Lom-
bardi, animazione, gonfiabili e can-
ti natalizi dalle 16 alle 18 con Ladiez 
Trio, versione Winter.
Dopo Natale, infine, l’ultimo ap-
puntamento è fissato per il 6 gen-
naio, a partire dalle 9, quando a 
Bettola si terrà la tradizionale Cor-
sa della Befana a cura del Gs Zelo 
e di Assieme. Alle 16, invece, in 
biblioteca, letture animate insieme 
alla consulta della Cultura.

Alla fermata Autoguidovie di via XXV Aprile 
la polizia locale ha rimosso un palo pericoloso
La sua pericolosità era stata 
segnalata più volte e da più 
persone. Ora nessuno correrà più 
alcun rischio. Stiamo parlando di 
un palo a una fermata dell’autobus 
di Autoguidovie, in via XXV Aprile, 
recante tutte le informazioni del 
caso, che da qualche tempo era 
pericolosamente piegato e che da 
un momento all’altro sarebbe 
potuto crollare. Nel fine settimana 
gli agenti della polizia locale sono 
intervenuti e l’hanno rimosso in 
maniera definitiva. Nei prossimi 
giorni ne sarà posizionato uno 
nuovo con tutte le indicazioni 
necessarie per chi dovrà prendere 
l’autobus.

vaLerio esposti a coLturano
con “fino aLL’uLtimo round”
Questa sera, venerdì 
1 dicembre, alle 21 
nella sala consiliare di 
Colturano, il peschierese 
d’adozione Valerio 
Esposti presenterà il libro 
“Fino all’ultimo round”, 
scritto a quattro mani 
con il pugile Giacobbe 
Fragomeni. Sarà presente 
anche Dario Quattrocchi, 
che operò il pugile dopo 
un grave infortunio, 
destinato a interrompere 
la sua carriera, mentre a 

condurre la serata sarà il 
giornalista del Corriere 
della Sera, Carlo d’Elia. 
A dieci anni dalla prima 
edizione, il libro esce 
con un nuovo formato, 
confermando la versione 
originale giunta in finale al 
Premio Bancarella Sport.  
Vengono ripercorse le 
tappe del percorso umano 
e sportivo di Fragomeni, 
che hanno trasformato 
un ragazzo allo sbando in 
uomo e un grande atleta.

AL pertiNi

Il libro “L’odore 
del sangue”
Domenica 3 dicembre 
al centro polifunzionale 
Pertini, appendice alla 
Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro donne. 
Alle 18 verrà presentato 
il libro “L’odore del 
sangue”, storie di 
donne che hanno subito 
violenza. Sarà presente 
l’autrice Solidea Valente, 
psicologa clinica, 
criminologa e giurista 
con specializzazione sui 
minori. A conversare con 
lei, Modesta Abbandonato.
La serata sarà inoltre 
arricchita dalla 
partecipazione del gruppo 
di lettura Compagnia 
lettrici per caso.

NeL cONtrOViALe

Via Grandi 
piena di buche

Il controviale di via 
Grandi è ridotto a 
un groviera. Buche 
più o meno profonde 
caratterizzano lunghi 
tratti del manto stradale. 
A segnalare la situazione 
è l’ex consigliere 
comunale del Pd, Roberto 
Galimberti, che chiede 
l’intervento dell’assessore 
ai Lavori Pubblici.
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A Pioltello il Natale si accen-
de di luci, musica e spetta-
coli. Dopo l’accensione 
dell’albero davanti al mu-

nicipio, con la festa patronale di ieri, 
giovedì 30 novembre, si è ufficial-
mente inaugurato il “Natale in Città”, 
un calendario ricco di eventi dedica-
ti alle festività, che animeranno i 
quartieri fino al 6 gennaio. Si parte 
domenica 3 dicembre: a Limito, in 
piazza Don Milani, dal mattino e 
fino alle 19 sarà allestito il Villaggio 
di Babbo Natale, con pupazzi gon-
fiabili, slitte e casette di elfi e gnomi. 
Spazio ai bimbi e alla loro creatività 
con Cioccolandia, laboratorio, quasi 
superfluo dirlo, sul cioccolato. E 
Babbo Natale riceverà i piccoli visi-

tatori nella sua casetta. 
Aria di festa col repertorio natalizio 
del BruCo Gospel Choir, sempre 
domenica 3 dicembre, alle 21, nella 
chiesa Maria Regina. L’appuntamen-
to con le Fontane danzanti è, invece, 
per giovedì7 dicembre, alle 18.30. I 
giochi d’acqua, luce e musica riem-
piranno piazza dei Popoli. A seguire, 
rinfresco con panettone e vin brulé. 
Lo stesso giorno si accenderanno le 
luminarie natalizie.
Per la tradizionale Fiera di Santa 
Lucia, organizzata con la collabora-
zione della Pro loco Pioltello Bello, 
domenica 10 dicembre, dalle 9 alle 
19, tutte le strade del centro storico 
saranno popolate da mercatini, arti-
giani, collezionisti, giochi e intratte-

nimento per tutte le età. E non potrà 
certo mancare, in piazza Giovanni 
XXIII, Santa Claus, accompagnato 
dai suoi elfi, che accoglierà i bambi-
ni con le letterine di Natale.
Come ogni anno, sabato 16 dicem-
bre, alle 15, gli scout porteranno in 
piazza dei Popoli la fiammella di 
luce che, da Gerusalemme, verrà 
consegnata alla sindaca Ivonne Co-
sciotti. La festa di Natale per la terza 
età si terrà, invece, domenica 17 di-
cembre a partire dalle 14.30 nella 
palestra dell’oratorio Maria Regina. 
Infine, il 6 gennaio la Befana fa tap-
pa in piazza Madonna della Seggio-
la di Seggiano, a partire dalle 15. E, 
ovviamente, distribuirà caramelle e 
dolcetti a tutti i bambini.

Natale 2023: ecco tutti gli eventi 
da vivere in città fino all’Epifania

Benemerenze cittadine 2023 
ecco i nomi dei premiati
Un attestato di stima 
per chi ha fatto del bene 
a Pioltello. La città 
desidera esprimere il 
proprio riconoscimento 
a coloro che, sia come 
cittadini che come 
membri di associazioni, 
si sono distinti per il 
loro impegno, dedizione 
e spirito di sacrificio 
nell’ambito sociale e 
culturale, contribuendo 
così a elevare il prestigio 
dell’intera comunità. 
Persone comuni che sono 
però diventate un esempio 
di dedizione e senso civico. 
Tale onorificenza, che la 

sindaca, Ivonne Cosciotti, 
conferirà a nome dell’intera 
amministrazione comunale, 
rappresenta un importante 
riconoscimento per il 
contributo sociale ma anche 
umano di questi pioltellesi.
Ed è quasi tutto pronto per 
la cerimonia di consegna 
che avrà luogo sabato 16 
dicembre alle 17 in sala 
consiliare. A ricevere la 
Medaglia d’onore saranno 
Adalgisa Carminati, 
Orazio Mascheroni e 
Nicola D’Ambrosio, mentre 
Luigi Corbani e Santino 
Guaragni riceveranno 
l’attestato alla Memoria.

sportivi e vincenti

Il 18 dicembre 
la premiazione
Torna l’appuntamento con 
Sportivi e Vincenti, che 
quest’anno si terrà lunedì 
18 dicembre alle 20, in 
sala consiliare. La serata si 
aprirà con la cerimonia di 
premiazione degli atleti e 
società sportive pioltellesi 
da parte delle autorità 
cittadine. Saranno 
premiati atleti residenti 
in città, iscritti a società 
sportive pioltellesi, che 
hanno conquistato almeno 
un titolo sportivo.

a teatro

Una serata 
mediterranea
L’appuntamento teatrale 
è per domani, sabato 2 
dicembre, alle 20.30, in 
sala consiliare (ingresso 
libero), con Mediterraneo, 
racconti e leggende 
del mare nostrum tra 
passato e presente, a 
cura di ConteatroVivo. A 
seguire ResQ, persone che 
salvano persone Soccorso 
in mare - Cura in terra, 
con Corrado Mandreoli e 
Elena Jona che parleranno 
del progetto raccontato 
nel libro “Storia di una 
nave e delle donne e degli 
uomini che la fecero”, 
di Alessandro Rocca. Il 
ricavato della vendita del 
libro sarà devoluto a ResQ 
People Saving People 
onlus. 

con il lotto

Un ambo  
da 50mila euro
Qualcuno avrà stappato 
una bottiglia di spumante. 
Nell’estrazione del Lotto 
di martedì scorso. In città 
si è, infatti, registrata una 
vincita di ben 50.596 euro 
con un ambo, centrato 
sulla ruota milanese. 
Il fortunato aveva puntato 
200 euro. Si tratta 
della vincita più alta 
realizzata nell’estrazione 
numero 33 del Lotto. 
Sicuramente un bel Natale 
anticipato per colui che 
al momento ha preferito 
restare anonimo.

Tragedia ferroviaria, 
si apre una nuova fase

Nei giorni scorsi si è svolta, 
presso il tribunale di Milano, 

l’ultima udienza di una lunga serie, 
segnando la conclusione di un pri-
mo capitolo nella dolorosa vicen-
da del deragliamento di un treno 
avvenuto nel gennaio 2018, in cui 
persero la vita tre donne. Durante 
questo ciclo di udienze, sono state 
ascoltate testimonianze da vari pen-
dolari presenti sul treno, dirigenti 
e tecnici di Rfi, oltre ai resoconti 
delle differenti difese.
«Con l’anno nuovo si apre una nuo-
va fase del procedimento», dichiara 
Davide Zanon, segretario regionale 
dell’associazione di consumatori 
Codici Lombardia, «in cui verran-
no ascoltati i diversi periti. Questa 
seconda parte processuale sarà cru-

ciale per comprendere e definire le 
responsabilità nell’accaduto, che, 
ricordiamo, ha portato, oltre alla 
morte di tre donne, al ferimento di 
decine e decine di persone». Nelle 
udienze è stato appurato che a cau-
sare l’incidente fu la rottura di un 
giunto dei binari.

Da gennaio 4 concerti 
con altrettanti cori

Un appuntamento fisso con 
la musica. «Mi piacerebbe 

che il venerdì diventasse una 
bella abitudine per tutta la città, 
scegliendo un tema comune per 
tutti i concerti», spiega la sinda-
ca, Ivonne Cosciotti, parlando del 
primo spettacolo in programma, 
quello in omaggio al maestro En-
nio Morricone, fissato per venerdì 
19 gennaio, alle 21, in sala consi-
liare. Il concerto apre la rassegna 
che per l’anno prossimo vedrà 
protagonisti quatto cori. Si parte 
con il gruppo strumentale “Fil-
mensemble” (clarinetto, violino, 
chitarra, pianoforte, contrabbasso 
e batteria), unito alla bravura del 
gruppo vocale Ad Astra, tra cui 
alcuni elementi provenienti dal 

coro di voci bianche del Teatro 
alla Scala. Sarà l’occasione per 
vivere un’atmosfera sublime, 
anche attraverso la proiezione 
di immagini, emozioni e ricordi 
legati ai più bei film della storia 
del cinema. 
«Mi piace pensare che sarà la 
musica a dare inizio al nuovo 
anno», aggiunge la sindaca, che 
ha anche la delega alla Cultura, 
«con quattro concerti molto di-
versi l’uno dall’altro, ma con un 
denominatore comune, il coro. Sa-
remo accompagnati in un viaggio 
musicale che partirà appunto con 
Morricone, e finirà con Giorgio 
Gaber. Quattro proposte, una più 
curiosa e originale dell’altra e di 
grandissima qualità».

 la tradizione 
i regali
te li porta
la croce verde 

Ci siamo, è iniziato 
dicembre e il Natale si 
avvicina. Anche 
quest’anno la notte del 
25 dicembre sarà 
indimenticabile per 
tanti bambini. Il Babbo 
Natale della Croce 
Verde è pronto a 
portare i regali, con 
l’aiuto di Elfo e Renna. 
Per essere sicuri che 
passerà anche nella 
vostra casa, basta 
compilare il modulo di 
richiesta e consegnarlo 
via mail a eventi@
croceverdepioltello.it, 
oppure è possibile 
anche prenotarsi, entro 
il 22 dicembre, 
direttamente passando 
in sede, in via Milano 
86. Per aiutare gli 
spostamenti di Babbo 
Natale, è gradita 
un’offerta libera. 

Rigenerazione urbana, 4 milioni di euro per Limito 
Non è solo una questione di look. Per 

migliorare la qualità della vita, che poi 
è un altro modo per parlare di rigenerazio-
ne urbana, l’amministrazione comunale ha 
stanziato 4 milioni di euro. Saranno impiegati 
per la riprogettazione del parco Allende, della 
ciclabile di via Lombardia e per la rigene-
razione urbana sull’ex scuola primaria di 
Limito. «C’è una visione unitaria», spiega il 
vicesindaco e assessore all’Urbanistica e ai 
Lavori Pubblici, Saimon Gaiotto «Gli spazi 
coinvolti sono tutti di proprietà pubblica e 
quelli di maggior fruizione del quartiere, 
e la loro rimessa a nuovo è stata progettata 

insieme. Negli anni scorsi siamo intervenuti 
su piazza Don Milani e sul palazzetto dello 
sport, spendendo complessivamente circa 
600mila euro, e ora continuiamo su questa 
parte che rappresenta appunto il cuore pub-
blico di Limito». 
I finanziamenti provenienti dal PNRR, dai 
fondi regionali e comunali, saranno distri-
buiti in questo modo: circa 440mila euro 
per l’area verde, 285mila euro per la pista 
ciclabile e 3 milioni e 50mila euro per la 
ristrutturazione della scuola. La pista ciclabile 
lungo via Lombardia sarà completamente 
rinnovata sia per quanto riguarda l’asfaltatura 

che l’illuminazione, estendendo il percorso 
attraverso il parco e i vialetti interni. Le zone 
precedentemente inaccessibili appartenenti 
all’ex scuola elementare saranno rese fruibili, 
con un ridisegno mirato per creare un’in-
terconnessione tra piazza Don Milani, via 
Puglie, via Dante e la piazza Matteotti, che 
sarà anche ampliata utilizzando una parte 
del giardino dell’ex istituto. Questo porterà 
alla creazione di un passaggio pedonale che 
collega aree attualmente non comunicanti.
Il parco Allende si rifà il look con giochi sud-
divisi per tre fasce d’età, a cui si aggiungerà 
una nuova area per i più piccoli.

Sagome rosse spezzate dai vandali
La lezione per loro arriva dagli studenti 

Una bella lezione data da chi, 
probabilmente, è il più piccolo. i 
bambini della 5a della scuola 
elementare di via Milano hanno 
riempito di cartelli le sagome rosse 
antiviolenza femminili spaccate dei 
vandali. i piccoli studenti hanno 
accolto l’invito del sindaco ivonne 
cosciotti, durante una gita in 
comune, e hanno così deciso di 
scrivere dei messaggi ai vandali che 
hanno spezzato li cartonati 
raffiguranti delle donne, sparsi per 
la città per celebrare la giornata 
contro la violenza sulle donne, che 
era in programma lo scorso 25 
novembre. “ancora voi? Ma basta 
smettetela di rompere queste 
sagome che vi fanno capire di non 
fare del male alle vostre fidanzate”, 
è il messaggio che si legge su uno 
dei tanti cartelli di protesta. 
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Dopo aver festeggiato i 
suoi primi 50 anni, la 
Pallavolo Cernusco, tor-
na ad allenarsi per man-

tenere la categoria. Davide Rosci, 
dirigente e preparatore atletico del-
la società, fa il punto su quanta 
strada è stata già percorsa e cosa, 
invece, resta ancora da fare. 
Qual è il bilancio di questo inizio 
stagione, dopo sette partite?
«In questa prima parte di stagione 
siamo stati un po’ troppo altalenan-
ti. Abbiamo perso alcuni punti per 
qualche errore di troppo. Stiamo 
però lavorando bene e le ultime 
prestazioni, anche se non sono sta-
te ripagate sempre con dei punti, ci 
lasciano ben sperare per il futuro». 

Qual è l’obiettivo della stagione?
«L’obiettivo è sicuramente quello 
di raggiungere la salvezza il prima 
possibile. Questo è il nostro secon-
do anno di serie C e vogliamo man-
tenere la categoria. La scorsa sta-
gione abbiamo ottenuto il risultato 
comodamente, speriamo di poterci 
ripetere nonostante l’importante 
ringiovanimento del roster».
Quanto è importante puntare su 
giovani atlete?
«Crediamo fortemente nel lavoro 
che parte dal settore giovanile e 
portare in prima squadra nostre at-
lete è motivo di orgoglio, nonché 
nostro obiettivo. Nel gruppo sono 
state inserite anche atlete prove-
nienti da altre società, che hanno 

fin da subito dimostrato dei valori 
importanti anche fuori dal campo. 
Il senso di appartenenza e il sentir-
si parte integrante di un progetto 
sono valori fondamentali». 
Su quale aspetto c’è spazio per 
migliorare? 
«Direi dal punto di vista mentale. 
Siamo un gruppo valido tecnica-
mente ma ogni tanto, complice 
anche il discorso anagrafico, abbia-
mo alti e bassi».
E su cosa, invece, siete già a buon 
punto?
«Il gruppo ha dei valori importanti 
e lavora sempre al massimo. È so-
lido, con il giusto atteggiamento e 
voglia di migliorarsi; è sicuramen-
te una buona base da cui partire».

Rosci: «La Pallavolo Cernusco punta 
alla salvezza il prima possibile»

BAskeT pIolTello

L’imbattibilità 
continua
Il Basket Pioltello 
conferma il suo stato 
di forma ottimale e a 
quanto pare non vuole 
fermarsi più, vincendo 
otto partite su otto. 
L’ultimo successo si è 
registrato venerdì scorso 
in trasferta contro la 
Pallacanestro Concorezzo 
con il risultato di 85 a 
81. L’annata, dunque, 
prosegue all’insegna 
dell’imbattibilità. 
«Siamo contenti di 
questo inizio stagione 
ma restiamo con i piedi 
per terra sapendo che il 
campionato DR2 è lungo 
e si deciderà tra maggio 
e giugno», commenta 
soddisfatto il direttore 
sportivo del Basket 
Pioltello, Andrea Inzoli. 
«L’obiettivo iniziale era 
una serena permanenza 
nella categoria e ora pur 
da primi in classifica 
vogliamo confermare 
questo proposito».
La prossima partita in 
calendario è stasera, 
venerdì 1 dicembre, contro 
Acli Trecella, seconda 
forza del campionato. 
«Sarà una partita 
durissima, ci aspettiamo 
un palazzetto pieno e una 
gran spettacolo per tutti 
quelli che verranno», 
conclude Inzoli.

Bologna è decisamente troppo forte 
La Libertas Cernusco cade in trasferta
Niente impresa per la libertas 
Cernusco nella trasferta 
bolognese contro Bologna Basket 
2016. Non era certo la partita più 
semplice da affrontare, visto che i 
padroni di casa non avevano mai 
perso tra le mura amiche e 
purtroppo la regola è stata 
confermata. Il risultato finale è di 
80 a 66. Un match difficile fin 
dalle prime battute con i bufali 
costretti costantemente a 
inseguire, senza mai riuscire a 
rientrare in partita dopo il 25 a 11 
del primo quarto. la gara si è 
decisa anche nella lotta a rimbalzi 
vinta per 50 a 29 dai felsinei. Due 
i giocatori in doppia cifra, Marra 
con 15 punti e Mandelli con 13. 
polveri bagnate invece per Meier 
che si è fermato a soli 3 punti.

 europei Fitkid 

Brillano due 
atlete della 
Martesana 

Sofia Marazzina, 16 
anni, di Vimodrone e 
Viola Risuglia, 11 anni, 
di Cernusco sul 
Naviglio, si mettono in 
mostra agli Europei di 
fitkid, in Spagna. Sofia 
si aggiudica la medaglia 
d’argento e il titolo di 
vicecampionessa 
europea 2023. Viola 
sfiora il podio, 
qualificandosi sesta 
all’European open cup 
2023, dimostrando di 
avere grandi 
potenzialità. Entrambe 
si allenano nella 
palestra della 
Propatria, a Milano. Il 
fitkid è una disciplina 
sportiva dove elementi 
di ginnastica artistica, 
ritmica e aerobica si 
uniscono in energiche 
coreografie individuali o 
di gruppo. 

Collare d’oro al Merito Sportivo per Buonfiglio

Il 22 dicembre, nella palestra mo-
numentale del Coni a Roma, il 

sanfelicino Luciano Buonfiglio, 
presidente della Federazione Ita-
liana Canoa Kayak, riceverà il 
prestigioso Collare d’Oro al Me-
rito Sportivo. Alla cerimonia, che 
premierà atleti, dirigenti e società 
sportive, ci sarà anche la premier 
Giorgia Meloni e sarà trasmessa in 
diretta su Rai Sport.
Il Collare d’Oro al Merito Spor-

tivo è il massimo riconoscimento 
nel campo dello sport e può essere 
conferito ad atleti italiani che otten-
gono risultati o titoli stabiliti dalla 
giunta nazionale del Coni; a diri-
genti sportivi, fino a un massimo 
di cinque all’anno, già titolari della 
Stella d’Oro al Merito Sportivo e 
con oltre quarant’anni di servizio; 
a società sportive, anch’esse fino 
a un massimo di cinque all’anno, 
con almeno cento anni di esistenza 

e attive al momento della proposta, 
cui è già stata conferita anche a 
loro la Stella d’Oro al Merito Spor-
tivo, e i cui atleti hanno ottenuto 
successi a livello internazionale e 
nazionale. Buonfiglio, figura di 
spicco nell’ambito sportivo, ri-
copre anche il ruolo di membro 
della giunta nazionale del Coni e 
dal giugno 2021 è anche vicepre-
sidente dell’International Canoe 
Federation.

2 vittorie che valgono 
i playoff per Daemons

Due vittorie per finire la regular 
season. Le formazioni giova-

nili frutto dell’unione tra Rhinos e 
Daemons si assicurano l’ingresso 
ai playoff sia per l’Under 15 che 
per l’Under 18. I primi mettono a 
segno un totale di 76 punti contro 
i Frogs Legnano, subendone sol-
tanto 30, ottenendo così la quinta 
vittoria su sei incontri disputati 
e conquistando il vertice del gi-
rone. Il protagonista indiscusso 
rimane Sanguinet, autore di otto 
touchdown, a cui si aggiunge un 
altro TD pass firmato Chesner. Da 
evidenziare anche le ricezioni di 
Torelli e Zuccarelli, oltre all’in-
tercetto di Reggiardi. La fase re-
golare si conclude con la miglior 
media di punti segnati per partita 
(73,6) e una difesa che, escluden-
do le due sfide con i Giaguari, ha 
limitato al minimo gli avversari.

L’Under 18, invece, supera gli 
Skorpions Varese 43 a 14, gra-
zie a tre touchdown nell’ultimo 
quarto che consolidano il risultato. 
Nel primo tempo, le marcature di 
Napolitano, il field goal di Bale-
stra e il suggestivo punt return 
in endzone di Lomazzo portano 
il punteggio sul 22 a 6 all’inter-
vallo. Nel terzo quarto, gli Skor-
pions accorciano le distanze, ma 
nell’ultimo quarto emerge la forza 
con il TD di Barzan che prepa-
ra il terreno per l’Aglioti show. 
Quest’ultimo prima recupera un 
fumble portandolo in meta per 
67 yard, seguito da un pick-six, 
ovvero un intercetto di 70 yard 
riportato per l’intero campo. 
Adesso sale l’attesa per gli ac-
coppiamenti per il primo turno di 
playoff per entrambe le squadre 
giovanili.

Europei di taekwondo
Stefania Monaco è d’oro
L’atleta segratese Stefania 

Monaco ha conquistato la 
medaglia d’oro agli Europei di 
taekwondo che si sono svolti lo 
scorso fine settimana a Innsbruck, 
in Austria. Per Stefania, cintura 
nera Sesto Dan tesserata per la 
Phoenix Milano, si è trattata della 

prima esperienza con la nazionale: 
anche per questo la medaglia vale 
ancora di più. La nazionale italia-
na, allenata dal maestro Giovanni 
Lo Dolce, ha brillato in diverse 
categorie, conquistando il secondo 
posto nella classifica per nazioni: 
un successo eccezionale. 

 pro sesto 

È partita 
la stagione 
invernale 
La stagione invernale è 
iniziata con il cross, 
una gara tradizionale di 
questo periodo. A 
Venaria Reale, durante 
la seconda edizione del 
Cross International, 
Andrea Sambruna ha 
ottenuto un eccellente 
quinto posto nella 
categoria del cross 
corto. Sara Gandolfi si 
è piazzata sesta nella 
gara femminile di cross 
corto. Nel cross lungo, 
Riccardo Amadori ha 
conquistato un 
notevole 
trentaseiesimo posto.
A Bolgare si è svolto il 
Trofeo del Bottone. 
Nella classica staffetta 
di cross 4x2000, la 
squadra maschile, 
composta da Cipolla, 
Rotta, Canzi, Carcano, 
ha raggiunto il terzo 
posto, mentre la 
squadra composta da 
Mella, Sesini, Galliani G. 
e Galliani F. si è 
classificata nona. Nella 
staffetta di cross 
femminile, la squadra 
formata da D’Agostino, 
Tres, Maggiulli e Trezzi 
ha conquistato il quinto 
posto.



Roncello - Dopo aver visto una 
pattuglia dei carabinieri pas-

sare, ha iniziato a correre come un 
forsennato. È successo a Roncel-
lo, dove i militari della stazione 
di Bellusco hanno notato l’uomo 

durante un servizio perlustrati-
vo. Dopo un breve inseguimento 
all’interno di un’area boschiva, i 
militari sono riusciti a fermarlo 
e a identificarlo: si trattava di un 
25enne marocchino senza fissa 
dimora e con precedenti. La per-
quisizione ha permesso di ritro-
vargli addosso un machete e, in un 
marsupio, 252 grammi di sostanze 
stupefacenti, tra cocaina, hashish 
ed eroina, già confezionate e pron-
te alla vendita. Il 25enne è stato 
arrestato e portato nelle camere 
di sicurezza della Compagnia di 
Vimercate, per poi essere accom-
pagnato la mattina seguente in tri-
bunale per la direttissima. Arresto 
convalidato e divieto di dimora in 
tutta la Lombardia.

D A G L I  A L T R I  c o m u n I
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Dicembre è arrivato, il Natale
si accende in tutta la Martesana
Con l’arrivo di dicembre si accende il 

Natale in tutta la Martesana. A Pes-
sano con Bornago, l’appuntamento 
è per domani, sabato 2 dicembre, 

in piazza Della Resistenza, con i mercatini 
natalizi fin dalla mattina, un grande stivale 
di Babbo Natale con gli elfi, salamelle, vin 
brulé e caldarroste, con sottofondo musicale 
cori natalizi. 
A Gorgonzola, domenica 3 dicembre, nei 
giardini di via XXV Aprile e nel Centro in-
tergenerazionale di via Italia 84, si accenderà 
il presepe, che resterà per tutte le feste fino 
al 7 gennaio. Per tutto il giorno, dalle 9 alle 
18, nel centro storico ci sarà un mercatino di 
artigianato, hobbistica, antiquariato, moder-

nariato e prodotti gastronomici. 
A Carugate gli eventi natalizi inizieranno 
domenica 3 alle 16.30, con il concerto “Il cer-
chio delle fate” nella chiesa di Sant’Andrea 
e poi sabato 9 alle 21, sempre in chiesa, con 
“La tregua di Natale”, a cura di Avis e i cori 
Lo Chalet e Laudamus Dominum. 
A Cologno Monzese, invece, bisognerà aspet-
tare l’8 dicembre alle 17.30 per l’accensione 
dell’albero e lo spettacolo con le farfalle 
luminose. 
A Vimercate il fitto calendario di “Feste in-
sieme” si aprirà il 2 dicembre, con moltissime 
iniziative delle associazioni: il 2 alle 21, 
in biblioteca, “Letterine a Babbo Natale”, 
spettacolo di improvvisazione ispirato dalle 

parole scritte al momento dai partecipanti, 
mentre dal fine settimana successivo arri-
va, tra le altre cose, la novità della pista di 
pattinaggio sul ghiaccio, con apertura dall’8 
dicembre fino al 7 gennaio 2024. 
Brugherio ha giocato d’anticipo, inaugurando 
il 25 novembre il Villaggio di Natale in piazza 
Roma con la pista di pattinaggio. Domenica 
3 dicembre ci sarà il trenino itinerante e nel 
pomeriggio bimbe e bimbi potranno incon-
trare le mascotte dei loro personaggi preferiti. 
Anche a Sesto San Giovanni le iniziative 
natalizie hanno già preso il via, ma venerdì 8 
dicembre, dalle 16, Babbo Natale sui trampoli 
e i folletti acrobati saranno presenti in piazza 
Oldrini, Rondò, via Solferino e piazza Trento 

e Trieste, mentre il 9 le melodie della Dixie 
Chritmas Marching Band riscalderanno le vie 
del centro. Sempre a Sesto, ogni angolo del 
Carroponte si è già vestito di tutta la magia 
che solo il Natale è capace di sprigionare. E 
lo sarà fino al 7 gennaio. Babbo Natale con 
renne, elfi e schiaccianoci al seguito vi aspet-
tano con mille lucine, profumo di cannella e 
cioccolata calda, spettacoli di magia, bolle 
di sapone, cori gospel e musical. E potrete 
anche visitare anche la Fabbrica dei giocat-
toli, l’Ufficio postale, il ricovero della slitta 
e tanto, tanto altro. Insomma, per la gioia dei 
bambini, ma non solo, c’è solo l’imbarazzo 
della scelta per vivere la magica atmosfera 
di queste feste.

ARResTATo Lo spAccIAToRe
DeLLA sTAzIone DI cesAno
Nuovo arresto per spaccio 
alla stazione ferroviaria 
di Cesano Maderno. Nei 
giorni scorsi, i militari 
della tenenza cittadina 
hanno effettuato un 
servizio straordinario 
di controllo, bloccando 
in flagranza di reato un 
cittadino marocchino 
di 21 anni, irregolare 
e in Italia senza fissa 
dimora. Il nordafricano 
è stato pizzicato mentre 
aspettava l’arrivo dei vari 
acquirenti in stazione. 
Nonostante il tentativo 
di fuga, è stato fermato. 

Una volta perquisito, è 
stato trovato in possesso 
di 4 grammi di cocaina e 
12 grammi di hashish, già 
suddivisi in dosi e pronti 
alla vendita. Per lui sono 
scattate le manette con 
l’accusa di detenzione ai 
fini di spaccio di sostanze 
stupefacenti. La stazione 
di Cesano è da tempo 
oggetto di numerose 
segnalazioni per spaccio 
da parte di pendolari 
e residenti, motivo per 
cui l’attenzione da parte 
degli uomini dell’Arma è 
massima. 

carugate

Ecco il parco 
dei Nuovi nati
La scorsa settimana 
l’amministrazione 
comunale di Carugate 
ha inaugurato un parco 
intitolato “Nuovi nati”. 
Il taglio del nastro 
dell’area, che si trova in 
via Garibaldi, ha visto 
la partecipazione di 65 
famiglie con i loro bambini 
e le loro bambine nate nel 
2022, a ognuno dei quali 
è stato “assegnato” un 
albero. Infatti, sono stati 
preparati 70 cerchi in 
legno con i nomi di ogni 
piccolo da mettere sulle 
piante, che ora popolano 
il parco. Oltre al sindaco 
Luca Maggioni e ad altri 
rappresentanti della 
giunta, all’inaugurazione 
sono intervenuti anche 
gli esponenti di diverse 
realtà socio-educative 
del territorio che hanno 
colto l’occasione per 
presentare alle famiglie le 
loro attività. Al termine 
dell’evento la Sodexo 
ha offerto un rinfresco. 
Presenti anche i ragazzi 
del Cag che hanno 
colorato una panchina 
di rosso e l’hanno 
inaugurata per ricordare 
la Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne.

 cormano 
al volante 
con una pipa
per la droga 
A bordo di una Porsche 
GT2 con una pipa per il 
consumo di sostanze 
stupefacenti. Un 
50enne, già noto alle 
forze dell’ordine, è stato 
fermato a Cormano dai 
carabinieri, che hanno 
perquisito auto e 
domicilio, trovando più 
di 200 grammi di 
metanfetamina. 
Arrestato per 
detenzione di sostanze 
stupefacenti, è stato poi 
messo ai domiciliari in 
seguito alla convalida 
dell’arresto.

All’ospedale San Gerardo di Monza
si formano i futuri chirurghi del fegato
L’ospedale San gerardo di Monza 
forma i futuri professionisti della 
chirurgia del fegato. Nei giorni 
scorsi, infatti, nel nosocomio di 
via Pergolesi si è tenuto il 
“Percorso chirurgia del fegato: 
start-up” organizzato dalla 
Fondazione IrccS San gerardo 
dei tintori con l’obiettivo di 
formare giovani chirurghi con 
nozioni teoriche e pratiche 
specifiche sulle problematiche 
della chirurgia epatica, 
una branca che si sta sempre 
più distinguendo da quella 
generale e che richiede 
competenze e abilità che a volte 
esulano dal consueto e comune 
bagaglio del chirurgo non 
dedicato. Durante il corso sono 
state fornite nozioni teoriche e 
pratiche, con sessioni anche in 
sala operatoria. 

caSSINa De’ PecchI 

AAA Cercasi 
Gesù bambino
Il Comune di Cassina 
de’ Pecchi e la comunità 
pastorale Maria Madre 
della Chiesa cercano 
Gesù bambino per il 
tradizionale presepe 
vivente cittadino. La 
sfilata si svolgerà 
domenica 17 dicembre 
e coinvolgerà tutta la 
cittadinanza, con centinaia 
di figuranti che sfileranno 
in costumi d’epoca per le 
strade di Sant’Agata e via 
XXV Aprile. Manca però 
il protagonista principale. 
Per segnalare la volontà 
di far partecipare il 
proprio bimbo, è possibile 
chiamare lo 02.95440955 o 
il 338.9516580.

Ecco la “Stanza della luce” dei carabinieri in aiuto delle donne

Martedì 28 novembre al comando carabinieri della 
Compagnia di Desio è stata ufficialmente inau-

gurata la “Stanza della luce”, uno spazio pensato per 
fornire supporto e assistenza alle vittime di violenza, of-
frendo loro un rifugio dove sentirsi al sicuro e ascoltate. 
Situata in via Caduti Nassirya al civico 10, questa 
iniziativa è stata promossa dall’associazione White 
Matilda, organizzazione impegnata nella tutela dei 
diritti delle donne e nella lotta contro la violenza di 
genere, in collaborazione con i carabinieri e con il  
Comune di Desio. 
All’inaugurazione hanno partecipato rappresentanti 
delle autorità provinciali e locali, membri dell’associa-
zione e delle forze dell’ordine, che hanno sottolineato 
l’importanza di iniziative di questo genere nel promuo-
vere una società più sicura e rispettosa.

 Due casi simili 
Dai canali
riaffiorano 
due cadaveri

La scorsa domenica 
mattina, i vigili del 
fuoco di Milano sono 
intervenuti in via 
Rombon, per recuperare 
il corpo di una persona 
affiorato dalle acque del 
Lambro. L’allarme, 
lanciato da un passante, 
ha portato sul posto gli 
esperti del nucleo Saf e 
Aps di via Benedetto 
Marcello, oltre alla 
polizia scientifica. Al 
momento del recupero, 
la vittima non aveva 
vestiti addosso. Le 
autorità competenti 
hanno avviato le 
indagini per 
determinare le 
circostanze della 
tragedia e cercare di 
identificare l’uomo. Solo 
due giorni dopo, i 
pompieri sono dovuti 
intervenire per le stesse 
ragioni anche a 
Garbagnate Milanese, 
dove, nel canale 
Villoresi, all’altezza di 
via Fametta, è 
riaffiorato un altro 
corpo. Recuperato da 
specialisti del soccorso 
acquatico di Rho e 
sommozzatori 
provenienti dal 
Comando di Torino, si è 
rivelato di una giovane 
di origini orientali di 34 
anni. I carabinieri sono 
poi risaliti a una 
denuncia di scomparsa: 
una donna cinese di 53 
anni aveva dato 
l’allarme per la 
scomparsa della figlia, 
che si era allontanata 
nel corso della notte 
portando con sé il 
permesso di soggiorno e 
il cellulare che poi è 
risultato essere spento. 
L’ipotesi più 
accreditata, al 
momento, è quella del 
gesto volontario.

In giro con la droga
e con un machete

A NATALE SAN FELICE FA SALOTTO
Domenica 3 dicembre dalle 10 alle 19



domenica 3 dicembre 2023
            dalle 10  alle 19

 Salottini natalizi 
dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

tante idee regalo 

 PercorSo botanico di rappo 
a spasso per San Felice (10.30 

e 11.30) per info e prenotazioni: 
rosannagalbuseraassociazione

@gmail.com

 ScULtori 
deL LeGno 

i Lupi di Settala

 tramPoLiere, maestra 
di Hula Hoop dalle 15 alle 18

 La caSetta di babbo nataLe 
i bambini potranno incontrarlo 

e imbucare le loro letterine 
nell’apposita cassetta postale

 GiocHi in LeGno di una volta 
(dai 3 ai 90 anni)

 rex GommoLandia: 
Pista Quad e attrazioni

 tomboLata ore 15.30 
presso Gelati e dolci di campagna 
(1 cartella e una fetta di panettone 

o pandoro 3.50 euro)
tel. 392.3685196

 associazione genitori 
dell’istituto comprensivo 
rosanna Galbusera:  

eLFo Per Un Giorno 
ed esposizione dei disegni dedicati al 
natale fatti dagli alunni della scuola

 ProFUmeria 
marina

Sfilata di capispalla 
ore 15 

davanti al negozio

 artisti di strada

 Vigilanza di San Felice: 
a disposizione 

per le vostre domande

 torneo di bUrraco
presso new dada bistrot

(10 euro a persona)
tel. 348.9017655

 ritrattista 
Genni ciociola

 come naSce iL GeLato? 
La gelateria icone organizza

laboratori gratuiti per bambini 
su prenotazione (tel. 02.70309261)

 HobbiSti / artiGiani 
selezionati dall’associazione 
La Presentosa lungo l’anello 

del centro commerciale

domenica 3 dicembre 2023
dalle 10  alle 19

 fa salotto

dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

presso dei commercianti fuori 
dai negozi proponendo 

presso 

a
 n

at

ale       san felic
e

oo

D
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 e aLtre SorPreSe 
dell’ultimo momento 

Per informazioni: Paola - 340.4988435

In collaborazione con




